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Sábado é dia de pedágio da Apae. A
verba arrecadada será investida na

melhoria do transporte dos alunos.

Página 06-A

Movimento Desaimado Revolucio
nário reúne 500 pessoas em evento

de união e conscientização.
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·Esportes
Gasparenses participaram da 4a etapa
do Campeonato de Cross Country
realizada em Botuverá, no domingo.
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Gaspar resgata as tradições das
Festas Juninas com uma Quermes
se, que acontece no domingo.
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Malsatenção para o trânsito.
N este dias, onde o frio está cas

tigando muitas pessoas, a

grande reclamação de muitos

gasparenses está voltada ao trânsi

to, que está cada vez mais caótico.
Isso já era esperado, com a

reurbanização da rua Coronel
Aristiliano Ramos obrigatoriamente
alguns incômodos aconteceriam, só

que afalta de um suporte nos horári
os de congestionamento não era es

perado. De repente, o trânsito muda
o sentido e muitos motoristas ficam
perdidos diante das mudanças.

O que também está preocupando
muitas pessoas é o tráfego de cami

nhões na rua já reurbanizada. A es

trada já está dando a impressão de
estar cedendo e nada está sendo fei
topara coibir estes infratores. Depois
será tarde demais para reclamar os .

prejuízos.
Outro ponto que está deixando

muitas pessoas preocupadas é a ve-

locidade. Muitos motoris.tas, princi
palmente à noite, cruzam as Aveni

das das Comunidades e Francisco
Mastela em alta velocidade, muitas
vezes não obedecendo aos semáforos
e lombadas eletrônicas.
Em falar na Avenida das Comuni

dades, o retornoproibido de umapis
ta para outra já virou rotina, princi
palmente, para os motociclistas que
não respeitam a sinalização e come

tem as infrações de forma absurda,
sem falar do uso abusivo do celular

enquanto dirigem.
Já na Francisco Mastela, o que

preocupa muitos motoristas são os

acessos para oFârum e para a Polí
cia militar. Não há trevo ou uma ro

tatória, aliás, não existe nem mesmo

um acostamento, fazendo com que os

motoristas façam um 'verdadeiro ma
labarismo para evitar um acidente.
O trecho tem um fluxo enorme de ve

ículos e pedestres, e merece uma

• • •

atenção maior.

As estatísticas mostram-que há um
índice alarmante de mortes em aci

dentes de trânsito.
A alta velocidade, imprudência e

as condições inadequadas das ruas,

avenidas e rodovias são osprincipais
fatores que ajudam no aumento des
tas estatísticas.

As Polícias Militares e Rodoviá
rias estão fazendo seu papel e ainda
são criticadas por isso. Quem nunca

maltratou um policial ou já proferiu
muitos "elogios" maldosos quando
são parados em uma blit; ou barrei
ra policial?
É necessário que haja uma união

para que estes problemas sejam solu
cionados. Os motoristas devem estar

sempre atentos nas leis de trânsitos e

também obedecê-las. Já o poder pú
blico deve estar um pouco mais aten
to na conservação das ruas de nossa '

Cidade.

Carta do Leitor jornal@jornalmetas.com.br

Sucesso no V Café com Desfile
No último dia 04 de junho, aconte

ceu nas dependências da Sociedade Al
vorada o V Café com Desfile promovi
do pelo Departamento daMulherEmpre
sária da Ampe.

O evento que já vem sendo realizado
há 5 anos, mais uma vez com sucesso

'

mostrou a capacidade, liderança e força
da mulher gasparense.

A Sociedade Alvorada foi decorada

pelas próprias participantes do Departa
mento que tiveram a inestimável cola
boração do Sr Antonio, econômo doAl

voradaGrill, responsável pelo preparo do
café; à ele nosso muito obrigada!

Agradecemos à Marcia Leoni e sua

equipe, responsáveis pelos doces e sal

gados que encantaram a todos.

Agradecemos as presenças de :

- Zalfa Benitez, representando o Con-

Os cursistas da Professora Lizete
Cicato contemplaram a educação de Jo

vens e adultos da Rede Municipal de

::Expediente::
Fundado em 18/03/2000

Diretor: José Roberto Deschamps
Diagramação: Joseane A Schmitl

Revisão: Rataele Vancini

selho Estadual da Mulher Empresária -

CEME;
Eunice, Valdete,

Silvia acompanhadas de seus esposos,
representando a Câmara da Mulher Em

presária de Brusque;
- Sonia Spengler e Gabriel na organi

zação do desfile;
- A todos que direta ou indiretamente

. contribuíram para o sucesso deste even

to.

Agradecemos em especial a você

"MULHER", pois sua elegante presen
ça foi a razão do nosso sucesso.

Agradecemos também em espe
cial a você "HOMEM", que compa
recendo a este evento soube valori

zar o trabalho damulher, demonstran
do a importância que ambos têm na

sociedade que vivem.

EJA agradece
Gaspar, doando' parte do equipamento
gráfico que beneficiará a qualidade da

confecção do material pedagógico.

HOMEM eMULHER, lado a lado, as
sumindo seus papéis como agentes de

transformação com harmonia.

Em nome do Departamento da Mu
lher agradeço a você: Adriana, Sandra,
Sonia, Solange, Carmen, Leonice, Rose,
Jane, Luzia, Nilma .. que acreditam na for

ça e no trabalho deste grupo.

MUITO OBRIGADA!
Marlise da Cunha de Souza

Coordenadora do Depto da Mulher

Empresária de Gaspar.
Reuniões acontecem na sede da

Ampe, rua Eurico Fontes, sempre na úl
tima quinta feira de cada mês.

Contatos fone: 3320235-Marlise
3321333-Sandra

Aguardamos sua visita. Participe!

A Eja agradece ao gesto de carinho e

solidariedade para com a Educação de
Adultos de Gaspar.

Os artigos assinados são de responsabilidade dos autores

Gerente AdministrativoFinanceiro: Juliana P.Z.Deschamps Jornalismo: Cleisiane Medeiros Soares e Jane Bartholo

Coordenadora de Assinaturas: Raquel B. Amaral
Continuo: Ivan Luis Lucmtenberg Jornalista Responsável: Jane Bartholo - DRT se - 01331-JP

'Assinaturas: (47) 332-9079
E·mail: jornal@jornalmetas.com.brENDEREÇO:Avenida das Comunidades! n� 410· Sala:02, • Gaspar· Cep:8�110�00· Santa Catarina Alô Jornal: (47) 332-1620
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Controvérsia
Tem gente cuspindo. marimbondos com o.

fato. do. secretário. de Finanças do. Executi
vo. interferir nas decisões do. Legislativo. Em
relação. ao. projeto de reajuste dos vencimen
tos dos vereadores, principalmente, alegam
que não. cabe aos integrantes do. Poder Exe
cutivo. avaliar se pode gerar mais despesas.
Uma vez que o. Legislativo. tem orçamento
próprio, e para isso. está previsto. o. repasse
mensal àquele poder, e disparam ainda: "Es

queceu de dizer o. secretário. que a Câmara
de Gaspar, com justiça, é uma das mais en
xutas, econômica e austera do. país. E

Gaspar, com 50 mil habitantes, é um muni

cípio. que paga um dos menores vencimen
tos aos seus vereadores, E que também em

Gaspar se paga mais impostos e taxas que
noutros municípios." Só que precisamos
concordar com uma coisa, a briga pela ca

deira já é grande, imagine, se esse "humil
de" reajuste de apenas 47%" for aprovado.

Hora errada

Apesar da Constituição Federal prever a

revisão. dos vencimentos de salários do. pre
feito, vereadores e secretários, a cada qua
tro. anos, convenhamos que, pela situação.
que se apresenta, foi bastante inoportuna a

iniciativa da Câmara de Vereadores, dando.
discurso. para o. povo, exatamente a alguns
meses das eleições. Rejeitando. o. aumento,
Celso. Zuchi aproveita para ganhar pontos.
Em tempo: ninguém se lembra de qualquer
repúdio. ao. aumento. de salário, nesta mes

ma proporção, por quem está no. poder hoje,
quando. foram aplicados os aumentos em

2000. Se pensam assim hoje, deveria ter sido.
contra o. salário. aumentado. da mesma for
ma quando. assumiram em 2001.

Santo Antônio
Todo ano. é a mesma coisa, Pelo. menos um
motorista acaba sofrendo um acidente ao.

voltar da tradicional festa de Santo. Antô
nio, no. bairro. Gasparinho. Três acidentes
sem vítimas ocorreram na noite de domin

go, 13 de junho. e, felizmente, desta vez nin
guém se feriu, lucrando. apenas o guincho,
as funilarias e as lojas de autopeças. Lem
bramos, o. Santo. é casamenteiro, e não.

protetor dos motoristas ...

Conquista
A Conferência Nacional dos Advogados,
realizada a cada três anos, reúne aproxima
damente seis mil profissionais provenien
tes de todo o. país, tomando-se um evento.

excepcionalmente atraente no. que se refere
ao. aspecto. turístico. para a capital que o.

sedia. Desta Vez, Florianópolis vai sediar
em setembro de 2005 o.maior evento. do. país
para o.s advogados. A decisão. de que a capi
tal catarinense receberá a XIX Conferência
Nacional dos Advogados foi votada no. últi
mo. dia 14, em reunião do. Conselho Fedéral
da OAB, após intensa movimentação. do.

presidente da OAB/SC, Adriano Zanotto

que salientou: "Estou certo. de que este será
o. grandemomento da advocacia catarinense
e brasileira".

Impressionado...
Dedicado. funcionário de um Banco. da nos
sa Cidade esteve recentemente por três se

manas em São. Paulo. fazendo. curso. de aper
feiçoamento, Ao. termino, quando. estava
desocupado, aproveitou seu precioso tem

po. para assistir a uma manifestação. do. mo
vimento. gay, que aconteceu na famosaAve
nida Paulista. O nosso amigo. e bem conhe
cido. bancário, ficou impressionado com os

mais de ummilhão. de adeptos ao.movimen
to..
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Evaristo fala da época em que foi prefeito
Aos 75 anos" Evaristo
Spengler fala das

dificuldades de gover
nar o município na

década de 70

E leito pela UDN, atual Par
tido Progressista, Evaristo

Spengler governou Gaspar de
1966 a 1970. Ele também foi
vereador por três mandatos, em
1962, 1958 e 1954, onde foi su
plente, mas assumiu a Câmara
de Vereadores.

Aposentado pelos 40 anos

que prestou ao Bradesco, Caixa
e Besc, Evaristo Spengler atual
mente trabalha com representa
ção de alimentos. Em sua entre

vista, o ex-prefeito fala um pou
co da experiência de governar
ummunicípio com, aproximada
mente, 18 mil habitantes.

JM - Como foi a sua admi

nistração?
Evaristo - Commuitas difi

culdades, mas commuito traba
lho alcançamos nossos

objetivos.

JM - Quais são as vantagens
de ser prefeita?

Evaristo - Não há vanta

gens, mas é honroso.

JM - Quais as desvantagens?
Evaristo - Com honestida

de não há desvantagens.

JM - Quais as qualidades
fundamentais para ser prefeito
de, um município? , ".

Evaristo - Honestidade e

transparência.

JM - Se fosse novamente

prefeito o que mudaria?
Evaristo - Cada prefeito tem

um pensarr 11tO sobre o muni
cípio e este pensamento firma
se quando estamos no poder.
Fora do poder não podemos cri
ticar, elogiar. A atual administra
ção está prosseguindo o que o

Foto: Beta

Evaristo trouxe a rede de água para Gaspar

JM - O que mudou para me
lhor e para pior?

Evaristo - Melhor tem bas
tante coisa. Um exemplo é a

reurbanização da rua Coronel
Aristiliano Ramos, que trará
umamelhora grande para o nos

so município. Embora; que os

lindeiros são que estão bancan
do amaior parte da obra. O trân
sito na cidade está um caos e

com as obras da Coronel piorou.
Os futuros prefeitos devem já
pensar em uma terceira via para
desafogar o centro da cidade. Há
uma necessidade urgente de
contratar uma equipe de enge
nheiros para fazer um levanta
mento e buscar uma solução
para este grave problema.

povo exige.

JM - Como vê o município
hoje?

Evaristo - Houve uma mu

dança radical da época em que
fui prefeito para os dias de hoje.
Omunicípio cresceu e cada pre
feito tem uma responsabilidade
deste crescimento. Cada um fez
a sua parte. A população
triplicou, Em meados de 1970,
a população de Gaspar era de 18
mil habitantes.

JM - O que continua igual da
sua administração?

Evaristo -:- O que hoje está
deixando a desejar é a parte hu
manitária. A pobreza pede as

coisas e tem dificuldade de so-

lucionar seus problemas. O pre
feito deve ter uma equipe hábil
e transparente para lidar com
estas pessoas. Os, atendimentos
nos postos de saúde, na farmá
cia básica e pronto atendimento
estão deixando a desejar. O povo
está passando por muitas dificul
dades e reclama por isso.

JM - Quais foram as princi
pais obras de seu mandato?

Evaristo - _A principal obra
do meu mandato que, infeliz
mente, não consegui terminar foi
a-rede de água emGaspar. Quan
do fui prefeito esta obra eramui
to solicitada, mas custaria uma

fortuna. Em 1968 eu comecei a

trabalhar em cima deste projeto
e' consegui vários apoios, prin
cipalmente, com 'os deputados
que conseguiram verbas perdi
das no orçamento. Fizemos o

projeto que, na época, ficou em

16 milhões de cruzeiros (moeda
do período). Esta obra deixei

praticamente pronta, menos a

rede. Nós fizemos a capitação da

água, a estação de tratamento, o,
reservatório, a compra do terre
no que também foi muito difí
cil. Cada pessoa que se levanta

pelamanhã e abre a torneira para
lavar o seu rosto, deve se lem
bras do prefeito. Na minha ad

ministração também fizemos
muitos calçamentos, quena épo
ca quase não existia no municí

pio. Nós não conseguimos fazer
tudo o que gostaríamos porque
perdemos um ano de mandato.

Quando fui eleito era para um

mandato de cinco anos e no de
correr da administração, de acor
do com as Legislações governa
mentais estaduais e federais, os
prefeitos tiveram seu mandato
cortado em um ano. Então as

coisas que eu gostaria de con
cluir não tive condições pela fal
ta de tempo. Hoje, no interior do
município, fala-se muito no meu
nome pelas estradas que eu fiz

para eles. Todas as estradas do

município foram maca

damizadas, inclusive foram
abertas fronteiras,abrimos estra
das em mata virgem, unimos
muitas comunidades. Hoje, as

estradas estão conservadas, mas
do mesmo jeito que deixei na
minha administração.

JM - Qual a importância das
coligações para conquistar o

pleito?
Evaristo - A coligação é

uma coisa essencial. Uma vez

que todos cumpram com o que
foi acertado nas reuniões de cada

partido é limito importante. As
coligações são necessárias em

Gaspar, nas últimas eleições ti
vemos sete candidatos, quemos
trou uma desunião partidária.
Cada partido queria colocar seu

candidato a prefeito. As coliga
ções não são para combater, mas
para unir e ver o voto que o

gasparense vai depositar na

urna. Mas volto a ressaltar que
é de fundamental importância
respeitar o que foi decidido nas

reuniões entre os partidos.

JM - Qual o conselho para
as 'pessoas que sonham em con

quistar o cargo?
Evaristo - Quem quer ser

prefeito de Gaspar deve ter uma
bagagem progressiva, bastante
honesta com objetividade de tra
balho. Cada pessoa que quer as
sumir um cargo, tem que pensar
na dificuldade que vai encontrar .

à frente. As dificuldades sempre
aparecem. Se o próximo prefei
to eleito for opositor da atual

administração, naturalmente vai
ter que mudar muita coisa para
se adequar ao seu pensamento,
por isso deve ter uma bagagem
muito grande, já pensar nos fu
turos secretários do município
que devem ser bem escolhidos.

JM - Você se candidataria
novamente?

Evaristo - Aminha idade já
não permite mais. Se bem que
já fui escolhido por várias pes
soas, mas eu acredito que para
mim já passou a época de ser

prefeito.

JM - Como foi sua vida

após ser prefeito?
Evaristo - Antes de ser elei

to prefeito, eu era bancário.
Mesmo quando prefeito eu ain
da continuei como funcionário
do banco, o Bradesco. Continuei
recebendo, mesmo sem exercer

a função de gerente. Foi o que
me manteve, pois na época o

salário de prefeito eramuito pe
queno. Depois que saí da prefei
tura, o banco me transferiu para
São Paulo, mas acabei me desli
gando do banco. Trabalhei na

prefeitura de Gaspar, Ilhot� e na

Caixa Econômica e Besc. Me

aposentei pelos 40 anos de ser

viços prestados ao bancos.

Jantar Especial de
Frutos do Mar do Raul

�

Z't4: /g/06/2004.
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Neivaldo é O pré-candidato a vice do PT

Após deixar o comando
da maior Secretaria do

município, Neivaldo da
Silva deixa a Educação
para ser candidato

Confirmando os rumores que asso

lavam os bastidores políticos de

Gaspar, Neivaldo da Silva, que coman

dou a secretaria da Educação no gover
no petista, se afastou do cárgo para ser

pré-candidato a vice-prefeito nas próxi
mas eleições municipais.

Trabalhando em Gaspar há 20 anos

na área da Educação, Neivaldo já resis-

tiu há vários convites para ser candidato.

"Sempre convivi com o meio político,
mas' nunca tive um declínio a me

candidatar", explica o ex-secretário da

Educação.
Segundo ele, o que o fez mudar de

idéia foram os inúmeros pedidos tanto

por parte do diretório dei PT, onde é

filiado, como também dos companheiros
de prefeitura e também o próprio prefei
to. "Resolvi ser pré-candidato em consi

deração ao apoio e a confiança que o pre
feito e toda a administração petista de

positou em mim, por isso resolvi deixar
o meu nome à disposição do partido",
explica.

Mesmo sabendo que a sua pré-candi-

Prefeitura trabalha no novo terminal
Sete mil usuários serão beneficiados

com maior comodidade, segurança, con
forto e satisfação: é o que garantirá a nova

•

coristrução do Terminal Urbano Rodovi

ário, que contará com um investimento

total de R$900mil.
Numa área superior a 5 mil metros

quadrados está sendo edificada a unida
de que fica localizada no bairro

Coloninha, naRua José HonoratoMuller.
O Terminal contará com amplas instala
ções: mobiliário urbano, praça de alimen
tação, sanitários, bilheterias, praças e jar
dins. O local foi definido em função de

avaliação técnica que indica a área como _

geograficamente favorável, reduzindo o

percurso em cerca de 12mil quilômetros
por mês e diminuindo o tempo de per
manência dos usuários nos ônibus.

Transporte Coletivo Urbano
Desde o mês de outubro de 2002, os

usuários contam com novas linhas, mais
horários e pagando uma única passagem
para se deslocar aos diferentes bairros e

localidades. As novas linhas garantem
uma cobertura de 90% do território

gasparense. Sertão Verde, Belchior e

Pocinha são exemplos de bairros que fo
ram contemplados com a mudança.

I o que você faz para preservar o
Meio ambiente?

"Existem tantas coisas

para preservar o Meio

ambiente, como:
colaborar com a limpe
za, reciclar o lixo,
economizar água".
Alceu Marcondes, 33
anos, garçom - São

�------��

Pedro

"Eu me preocupo na

preservação. Sempre
economizo água, separo
os lixos recicláveis,
entre outras coisas",

Luci Fátima Soares, 48
anos, doméstica -

Barracão

Fotos: Cleisi

"Eu faço a reciclagem
do lixo, economizo

água, não jogo lixo no

chão. Me preocupo em

preservar para garantir
o futuro". Andréia

Bittencourt, 23 anos,
auxiliar odontológico

- Centro

"Eu não jogo lixo no

chão e procuro não

desperdiçar água para

preservar a natureza".

Nicolau César, 58
anos, aposentado -

Gasparinho

BIBIDAS MEL.ArT
AGENDA:

* Dia 18/06 tem Tiro de Laço no Piquete VÔ Lico
* Dia: 19/06· Festa na Escola Arnoldo Zimmermann· Bela Vista
* Dia 19/06 • Festa na Escola Ferandino Dagnoni • Gasparinho

BebidasMultiMarcas
RuaJq�é, Honorato Müller, 271 - Coloninha - Gaspar. Fone: ��2-;085êé ,:

datura causou alguns desconfortos den
tro do PT e que sua vida será vasculha

da nos mínimos detalhes, Neivaldo afir
ma estár muito tranqüilo. "Quando re

solvemos entrar napolítica pm:tidária, te
mos a certeza que teremos respeitar a

posição das pessoas. Dentro do partido
é normal haver um desconforto, mas a

minha pré-candidatura não houve rejei
ção. Mas tenho minha consciência
tranqüila. Sempre trabalhei com muita

seriedade e transparência", salienta o

pré-candidato.
Natural de Brusque, Neivaldo da Sil

va é casado, tem uma filha e mora em

Gaspar há oito anos.

Formado em Pedagogia pelaUnivali,
com especialização em supervisão es

colar, o ex-secretário da Educação afir
ma estar deixando o cargo com cabeça
erguida e com o sentimento do dever

cumprido.

Foto: Jane

Artigo

Neivaldo: da Educação ao palanque

1

É forte e bem clara a relação entre co

nhecimento e qualidade de vida. Salvo
umas poucas exceções, não há população
culta e miserável ou população ignorante e

nca.

A propósito, ignorância é algo muito

perigoso.
Ignorantes todos somos em muitos as

suntos, até aí tudo bem. A coisa se compli
ca se nos permitirmos ser ignorantes em

quase tudo.
Ler! Ler é fundamental! Não se cons

trói uma mente inteligente sem leitura.

Qualquer que seja a sua profissão pre
pare-se para a extinção se parar de estudar.
"Mas eu não gosto de estudar!" - alguns
responderiam.

_

Ora meu amigo, muitas questões em

nossas vidas são "negociáveis". Por exem
plo, se você não gosta de jogar basquete,
tudo bem, pratique outro esporte. Outras
questões, no entanto, são inegociáveis e o

estudo é uma delas. Sair por aí dizendo que
não gosta de estudar é quase tão tolo como

dizer que você não gosta de oxigênio. Você
depende do estudo para o seu sucesso qua
se tanto quanto depende de oxigênio para
continuar vivo!

E se você "realmente" não gosta de es

tudar, experimente estudar uma vez. Mas
estudar de verdade. Escolha um assunto que
interesse a você e estude seriamente com

disciplina e com determinação, com garra
e com vontade e depois me diga se não gos
tou da experiência.

O prazer de aprender é algo inerente à

condição humana, é item de série em nossa

espécie. É preciso, no entanto, dar o start,
o empurrão inicial e isto só -

depende de
você.

Há cerca de duzentos anos o filósofo e

poeta alemão JohannWolfgang von Goethe,
escreveu: "Tudo quanto puderes fazer, ou
creias poder, começa. Aousadia tem gênio,
poder e magia."

Válida em inúmeras situações, esta
exortação de Goethe à ação aplica-se mui
to bem ao estudo.

Ainda se estuda pouco neste país. Hou-

ra!

Estude! O univérso agradece
ve progressos, mas há um longo caminho a

percorrer.
Temos problemas de honestidade? Cla

ro! Mas também temos problemas de conhe
cimento. Pessoas em posições importantes
têm uma cultura geral muito estreita. Não é
de admirar que tomem decisões comprome
tidas pela sua limitada compreensão domun
do.

Há um velho provérbio japonês que diz:

"Aprenda uma coisa por dia. Ao final de um
ano você saberá 365 novas coisas".

Não pennita que se passe um dia em sua

vida sem que você aprenda alguma coisa.
Exercite a curiosidade, converse, pergunte e,

sobretudo, leia! Quero insistir nesta questão.
Não é possível evoluir intelectualmente sem

ler, e ler é uma questão de hábito. Tudo o

que você precisa fazer é começar; não ama

nhã, mas hoje.
O Universo é rico em oportunidades de

aprendizado. Tudo isto a sua volta é uma

enorme escola. Abraçar estas oportunidades
e saber aproveitá-las nos conduz ao cresci
mento pessoal e à evolução que nos traz pros
peridade e um forte sentimento de realiza
ção.

Escolha um livro para ler, escolha um

curso e um idioma para estudar e junte-se
àqueles que lançam a luz do conhecimento
sobre as trevas da ignorância.

Não conheço uma única pessoa que te

nha estudado dedicadamente e se diga arre

pendida disto. Os frutos do esforço no estu

do raramente são colhidos a curto prazo, mas

sempre virão. Todo o esforço no estudo e no

aprendizado, cedo ou tarde será regiamente
recompensado.

Meu amigo leitor, faça a sua escolha e

entre em ação.
Estude, aprenda, leia! O Universo agra

dece. E lembre-se que como diz o provérbio
chinês: "A semeadura é livre mas a colheita
é obrigatória ".

Bom estudo! Boa leitura! Boa semeadu-

Alan Sant'Anna é conferencista e

consultor de empresas nas áreas de
comunicação
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Perigo no trecho de acesso ao Fórum
No local, considera
do pela PRE um

trecho em situação
precária, já aconte

ceram graves
acidentes

aproximadamente 100 metros,
foi suficiente. Um bebê de ape
nas seis meses foi atirado para
fora do carro na hora da batida.

O responsável pelo Departa
mento. de Infra estrutura

(Deinfra) foi procurado pela
equipe de reportagem para falar
do assunto e sobre possíveis
projetos, mas até o fechamento
dessa edição não foi localizado.Cruzar

a avenida Deputado
Francisco Mastela para ir

ao Fórum daComarca de Gaspar
oumesmo àPM, Corpo de Bom
beiros e Terminal Rodoviário
Urbano é realmente uma perigo
sa aventura. Não há qualquer
tipo de trevo, sinalização e nem

mesmo um acostamento, que
não represente riscos aos moto

ristas e pedestres que precisam
cruzar a via.

Além de não haver sinaliza

ção adequada no local, as con

dições da pista só agravam ain
damais o perigo no trecho onde
também se encontram buracos e

ondulações ..
Nesta via já aconteceram aci

dentes graves. Num deles, nem
mesmo a proximidade do Cor

po de Bombeiros com o local,

Pistas em mau estado de

conservação
De acordo com o soldado

Andrade, da Polícia Rodoviária
Estadual, a região do Vale do

Itajaí tem umamalha viáriamui
to privilegiada, com exceção, é
claro, da avenida Deputado
Francisco Mastela, onde a falta
de infraestrutura é uma constan
te.

A situação não é amesma no
restante do estado. "Nós, que
estamos sempre na estrada, per
cebemos que em muitos trechos
a situação é realmente precária,
caótica."

Quem viaja pela BR-470 em

direção a Rio do Sul, Lontras,

Foto: Jane

Apíúna, Otacílio Costa se depa
ra com um trecho todo danifica
do, onde os motoristas são obri

gados a desviar dos buracos
constantemente.

Também é feia a situação da

BR-I01 no trecho não duplica
do. O asfalto também apresenta
vários buracos e resíduos entre

as cidades de Tubarão, Paulo
Lopes e Palhoça.

A recomendação do policial

é para que todos os motoristas
tenham muita atenção e respei
to às normas de trânsito, pois
todo cuidado é pouco, principal
mente, em estradas com condi

ções favoráveis aos acidentes.

o Partido dos Trabalhadores de Gaspar convoca to
dos os seus filiados para a Convenção Municipal, que será
realizada no dia 27 de junho de 2004, conforme disposto
no artigo 8° da Lei n° 9.504/97, para deliberar sobre a se

guinte ordem do dia:
escolha do candidato a prefeito e vice-prefeito;
escolha dos candidatos a vereadores;
assuntos diversos do partido.

Local: Sede do Partido dos Trabalhadores, sito à Rua
.

Itajaí, 163
Horário de início: 9 horas.

Edital de Convocação

Luiz Carlos Reínert
Presidente

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar / 2" Vara

Avenida Deputado Francisco Mastella, s/n°, Sete de Setembro - Cep 89110-000, Gaspar-Sr,'

Juiz(a) de Direito: Cássio José Lebarbenchon Angulski
". Escrivã(o): Judicial: Ivete Trapp Dirksen

EDITAL DE !NTIMAÇÃO DA PENHORA - EXECUÇÃO - COM PRAZO DE 20 (VINTE) DIAS
Espécie e Número do Processo: Execução por Quantia Certa contra Devedor Solvente, 026.97.000038-8

Exeqüente: Banco do Brasil S/A_

Executado: instalsevice Com, Servo e Representações Ltda, e outros

Intirnando(a)(s): Executado: Jefferson Hegert de.Oliveira, com endereço à Rua: Curt Hering, 149 Aparta-
mento 07 Centro Blumenau-SC Brasil

Descrição do(s) Bem(ns): Um terreno com área de 55.183,33 m2, parte ideal em condomínio, de mn
todo que mede 331.100,00 m2, limitando-se ao norte em duas linhas: uma de 440,00 m com terras de
Horácio Santos Rebelo e Airton Santos Rebelo e outra de 81,00 m com terras de Ney Élcio Ramos Rosa;
ao sul em 521,00m com terras de Edgard Budag; ao leste, em duas linhas uma de 550,00m com terras de
Anselmo Junkes e a outra de 550,00 m com terras de Horácio Santos Rebelo e Airton Santos Rebelo; a
oeste em 1.100,00 m com terras de Hans Dressel, sem benfeitorias, ficando referido bem depositado em

nome de Antônio Osni Woleck. Valor do Débito: R$í.304,62.
Data do Cálculo: 14/1111997 .

Por intermédio do presente, a(s) pessoa(s) acima identificada(s), atualmente em local incerto ou não sabi
do, fica(m) ciente(s) de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos do processo epigrafado, bem como

INTIMADA(S) da penhora efetivada, bem como para oferecer(em) EMBARGOS À EXECUÇÃO, querendo,
em 10 (dez) dias, contados do transcurso do prazo deste edital. OBSERVAÇÃO: Recaindo a penhora em bens
imóveis, resta, igualmente, procedida a intimação do cônjuge do executado. E, para que cheque áo conhecimen
to de todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume e publica
do na forma da lei.

Comarca de Gaspar (SC), 30 de junho de 2003.

Fone: (47) 332-4975
Fax: (47) 397-1166Auro

VIM::40
....._----- -

Av. Deputado Francisco Mastella, 3400 - Centro - Gaspar
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Pedágio pela Apae acontece no sábado

Verba arrecadada com o

pedágio deverá ser

investida na melhoria de
,

transporte de alunos

No próximo sábado, dia 19, aconte
ce a 6a edição do Pedágio pela

Apae (Associação de Pais e Amigos dos

Excepcionais) em toda a região do Vale
do Itajaí. Novamente a solidariedade das

pessoas vai ser fundamental para que 47

municípios consigam arrecadar verbas

para 40 Apaes em todo o estado.

Com o slogam "Abra o vidro e abra

também seu coração", a campanha tem
por objetivo contribuir para a manuten

ção das escolas do estado, garantindo
assim assistência necessária aos defici-
entes.

No ano passado o pedágio rendeu à

Fênix - Apae de Gaspar, 12 mil e 700
. reais. Segundo a diretora da instituição,
Rosa Masson, a verba arrecadada em

2003 foi utilizada para a compra de ca-

.

deiras de roda e manutenção da escola.

"Esperamos que esse ano possa ser arre-

.

cadado mais ou menos o que foi arreca-

dado no ano passado."
.

Com os recursos arrecadados esse

ano, a diretora da instituição pretende
investir na melhoria do transporte esco

lar para as crianças, jovens, adultos e ido
sos excepcionais.

O pedágio será realizado das 8h às'
14horas em 10 pontos diferente dentro
domunicípio.A campanha pelaApae tem
grande apoio do Grupo RBS. Toda a di

vulgação é feita gratuitamente por eles.
Somente aqui em Gaspar, mais de 300

voluntários devem participar do pedá
gio. São os funcionários daApae, acadê
micos, integrantes de clubes e entidades
SOcIatS.

Uma outra realidade

Curiosos, desconfiados, porém, aten
tos a cada movimento de quem se apro
xima. Assim é boa parte dos 168 alunos
da Apae Gaspar, com idade entre sete

meses e 68 anos.

Fotos: Beto

so os alunos não têm a quantidade de ho- .

ras previstas para as atividades na esco

la. Por esse motivo que o dinheiro arre

cadado no pedágio será investido na

melhoria de transporte. Adiretora da ins

tituição quer adquirir uma topic, oumicro
ônibus para facilitar a questão do trans

porte, que é gratuito para todos os alu

nos. Outra dificuldade da entidade é com

os materiais adaptáveis, pois cada aluno

precisa de um tipo de material para po
der ser atendido de acordo com suas ne

cessidades.

APAE fornece atividades pedagógicas e cuidados especiais para mais de 160 alunos

Motivados por pequenos gestos e fe
lizes pormenor que seja omotivo, os alu
nos especiais passam suas manhãs, tar
des ou o dia inteiro na Apae, aprendendo
e superando as dificuldades que a vida

lhes impôs, dando um exemplo de que-a
felicidade está na simplicidade, na pure
za e na generosidade de cada ser huma

no.

Fundada em 25 de março de 1985, a

Apae de Gaspar atende seus alunos, cada
um com sua peculiaridade c<?m atividades

pedagógicas, atividades de reabilitação
mental e social. Proporciona Educação
Infantil, ensino fundamental.

Com uma estrutura que oferece 15

salas de aula, sala de artes, sala de dança
e terapia, consultório médico e psicoló
gico, cozinha, refeitório, sala de fisiote-

. rapia, fonaudiologia e assistência social,
parque e pátio, o espaço físico da Fênix
é quase pequeno para atender todos os

seus alunos. Mas essa não é única difi
culdade da instituição.

Embora tenha um convênio com a

J

Prefeitura Municipal de Gaspar, a Apae
se mantém basicamente com a mensali
dade de sete reais - paga apenas por apro
ximadamente 30% dos paisque têm con

dições - e com a ajuda da comunidade,
através de doações.

Nos últimos tempos a falta de mais
veículos para o transporte dos alunos têm
sido realmente um problema. Os ônibus
com capacidade para 12 pessoas costu

mam transportar 17. Além de exceder.o
limite de passageiros, os ônibus costu

mam fazer vários trajetos e por conta dis-

Locais do'pedágio
Rua Nereu Ramos em (frente à Circulo)
Rua Coronel Aristiliano Ramos em (frente ao Banco dó' Brasil)
Avenidadas Comunidades (em frente à Leopardo Máquinas e à Cetelbrás)
Avenida das Comunidades (em frente à Farmácia Cristóvão)
Rua 7 de setembro (em frente à Padaria 7)
Margem Esquerda (em frente ao Supermercado Arno Goedert)
Bela Vista (em frente à escola Arnoldo Agenor Zimmermann e à Lancho

nete Qui Delícia)

Na próxima quinta-feira estaremó
servindo buffet de sopa acompanhada

de patê, torradas e vinho

'-

. '.'.
. '.

�
.

�
Disk Entr

33
TODA QUARTA-FEIRA

, � �

MINI PASTEIS NA TABUA
É de dar água na boca. Confira!!!

Rua: São José, 449 - Centro - Gaspar
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Campanha da pólio não atingiu expectativas
Foto: Kleberson

volver paralisia flácida (perma
nente ou transitória) ou, eventu
almente, evoluir para o óbito. A
poliomielite não tem tratamen

to específico.

de Saúde da Família) as crian

ças dos Centro de Desenvolvi
mento Infantil foram vacinadas.

Crianças que
freqüentam os CDls
receberam as goti
nhas na própria

instituição

o que é a Pólio?
A poliomielite é uma doença

causada por um entovirus, deno
minado poliovírus . É mais co

mum em crianças ("paralisia in
fantil"), mas também ocorre em

adultos. A transmissão do

poliovírus "selvagem" pode se
.

dar de pessoa a pessoa através
de contato. fecal-oral, o que é
crítico em situações onde as con

dições sanitárias e de higiene são

inadequadas. Crianças de baixa

idade, ainda sem hábitos de hi

giene desenvolvidos, estão par
ticularmente sob risco. O

poliovírus também pode ser dis
seminado por contaminação
fecal de água e alimentos.

Acmultiplicação inicial do

poliovírus ocorre nos locais por
onde penetra no organismo (gar
ganta e intestinos). Em seguida
dissemina-se pela corrente

sangüínea e, então, infectá osis
tema nervoso, onde a suamulti
plicação pode ocasionar a des

truição de células (neurônios
motores), o que resulta em pa
ralisia flácida.

Uma pessoa que se infecta
com o poliovírus pode ou não

desenvolver a doença. Quando
apresenta a doença, pode desen-

Situação da poliomielite
no Brasil

O último caso de poliomieli
te paralítica no ContinenteAme
ricano ocorreu no Perú, em agos
to de 1991. Em 1994,. uma Co
missão Internacional atestou a

eliminação da transmissão do

poliovírus selvagem no Conti

nente, o primeiro a eliminar a

poliomielite.
No Brasil, o último caso de

poliomielite com o vírus selva

gem ocorreu em 1989, e o país
recebeu o Certificado de Elimi

nação da Poliomielite, em 12 de
dezembro de 1994. A cobertura
vacinal no Brasil atingiu 89% da

população alvo em 1997 (Tabe
la), sendo feita aos 2, 4, 6 e 15

meses deidade. Além disso, no
Brasil é realizada anualmente
uma Campanha Nacional de

Imunização, na qual são vaci
nadas crianças com até cinco

anos, o que aumenta a cobertura
contra a poliomielite. Todas as

pessoas com até 15 anos de ida
de e que tiveram algum caso de

paralisia passam por diagnósti
co para verificar se não ligação
com a poliomielite.

A Campanha Nacional con
tra a Poliomielite que ini-

ciou no dia 31 de maio e encer

rou na sexta-feira, 11 de junho,
não atingiu as expectativas dos
coordenadores da campanha no

município.
Segundo Angelita Wisbeck,

a cobertura da campanha foi de
92,99% de crianças vacinadas.
Do 'total de 4128 crianças de
zero a cinco anos, 3.838 delas
receberam as duas gotinhas. Por
tanto, 290 crianças não foram
imunizadas. A expectativa era

imunizar 100%.
Para a coordenadora da cam

panha os resultados poderiam ter

sido bemmelhores. E só não foi

possível atingir a meta porque
alguns pais deixaram de levar os
filhos às Unidades de Saúde. "O
sucesso da campanha só depen
de dos pais, porque as crianças
não podem ir sozinhas às Uni
dades de Saúde", lembra

Angelita.
Apesar de não estar satisfei

ta com a cobertura da campanha,

Crianças devem ser vacinadas novamente em agosto

Angelita Wisbeck, se mostrou

contente pelo número de crian

ças que foram vacinadas e pela
média de Gaspar estar melhor
que os outros municípios.

A coordenadora da campa
nha no município lembra que os
pais precisam estar atentos a

data da segunda etapa da cam

panha, que acontece entre os

dias 15 e 27 de agosto. Todas as

crianças que tomaram, ou não,
a primeira dose, devem procu
rar as unidades de saúde para
receber as duas gotinhas. Nos
bairros onde havia PSF '(Posto

. �

_Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

LI CONVITE
Gaspar resqafa as tradições

das festas juninas .

A CDL de Gaspar convida a comunidade em geral,
para visitar as obras da Rua Coronel Aristiliano Ramos e verifi
car o andamento no maior sonho dos gasparenses se transformar
em realidade. A rua principal está sendo totalmente desmontada,
para então, ser refeita com o maior carinho e causar um grande
orgulho à comunidade.

.

Venha com sua família e participe testemunhando o progres
so de Gaspar, afinal a cidade é sua.

Para chegar à obrautilize o estacionamento do pátio da Festa
de São Pedro Apóstolo, e outros à sua disposição.

Confira, sua presença e opinião é de grande importância para
o desenvolvimento de Gaspar.

APrefeitura de Gaspar, atra
vés do Departamento de Cultu
ra, juntamente com os CDIs e

escolas do município das redes

Municipal, Estadual e Particular
promoverão neste domingo, 20,
a quermesse de São João.

Segundo a diretora do Depar
tamento cl. Cultura do municí

pio, Carla Fernanda da Silva, o
evento tem por objetivo resga-

tar a.tradição das festas juninas,
através de apresentações de qua
drilhas, casamento caipira, tro
vas, entre outras atrações. A
quermesse, aberta ao público,
acontece no Pátio do Colégio

. Honório Miranda, ao lado da

Prefeitura, a partir das 15horàs,
com a realização doDomingo na
Praça, onde estará acontecendo
uma verdadeira festa de São

João. Barracas de pinhão,
quentão, pescaria, pipoca, pas
tel, palhaços, cama elástica e

tobogã, além da animação do
Trio Paraguaçu e SenhorRoland
serão atrações da festa. Durante
todo o domingo, o Transporte
Coletivo Urbano será gratuito'
num convênio estabelecido eri
tre a Prefeitura de Gaspar e a

.empresa Auto Viação do Vale.
DE • t:1âmara e Dll'igentes �JStas e Gaspar

Rua Coronel Aristiliano Ramos 502.·"oaspar.
Telefone: 332-1133 - 332-2599

---------------------

CIRCUITO

* Registro de Empresa;
* Escrituração Contábil/Fiscal;
* Pericias; * Declaração de IR,

* Contratos em Geral

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão
.-_Consultoria Técnica- Projetos·Elétricos�__...

*Combustível confiável;
*Troca de óleo, filtros,
*

Lavação, lubrificação,
*[)úcha grátis
Fone: 332-0918

Rua Dr. Nereu Ramos, 1164· Coloninha - Gaspar

ir (04) 332-1501
Rua Amoldo Schramm, n° 33

Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar
• 332-2300 19104-1343

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 211, 2° andar· sala 22 . Gaspar
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Coral Santa-Cecília taz "tour'[pelo fParaná

Viajantes aproveitaram
,o passeio para rever

uma ex-integrante do
Coral Santa Cecília

Para
os integrantes do Coral Santa

Cecília, lazer e cultura realmente

andam juntos. Exemplo disso foi o "tour"
que os integrantes fizeram pela região no
roeste do Paraná, no feriadão'de Corpus
Christi. Na noite de quarta-feira', dia 09,
33 pessoas - algumas sem ligação direta
com o coral - seguiram de ônibus em

direção ao estado vizinho com o objetivo
de fazer um passeio e também apresen
tações. O grupo passou por Tapira - onde
ficou hospedado - Nova Olímpia, Cida
de Gaúcha e também em Curitiba.

Em Tapira e Nova Olímpia as apre
sentações aconteceram em igrejas. Na
Cidade Gaúcha o espetáculo do Coral
Santa Cecília foi num clube. O Coral

apresentou várias músicas do repertório,
cantando do sacro ao popular.

Uma das i�ealizadoras desse passeio

Grupo se apresentou em três municípíos
. foi a ex-regente do Coral Santa Cecília, do estado e mostrar para outras pessoas
Celine Gaertner, que reside agora no o que Gaspar oferece de bom.

Paraná e que com muita hospitalidade Os "viajantes" ficaram hospedados
recebeu o grupo do qual fez parte. em casas' de famílias e como forma de

Para o integrante do Coral, Marcos retribuir a gentileza, levaram doces, bis- '

Marquetti, tudo saiu como era esperado.. coitos, geléias e até mesmo, chocolates

'Segundo ele, foi muito interessante sair produzidos no município. Dessa forma,

divulgaram omunicípio de Gaspar e tam
bém suas delícias e belezas para quem
ainda não conhece a região.

Os integrantes do Coral querem fazer

passeios para outras regiões, o único

empecilho é a falta de recursos para ar

carem com as despesas. "Estamos sem

pre dispostos a fazer apresentações em

outros municípios." Por falta de recur

sos o Coral ainda não pôde gravar um

CD, mas de qualquer forma repertório e

boas vozes é o que não faltam. As melo-
,

dias encantam quem acompanha a apre-
. sentação e valorizam um estilo cultural

que luta para sobreviver em meio a tan

tos ritmos que vêm surgindo.

o Coral
O Coral Santa Cecília foi fundado em

1898. Atualmente, conta com 35 inte

grantes com idades ente 16 e 70 anos, e

dispõe de um repertório variado. Cantam
desde músicas sacras até popular e fol
clórica, nos idiomas inglês, português e

latim. As apresentações acontecem pró
ximas ao Natal, como também nos even

tos da região.
-

Santa Terezinha ganha Rua de Lazer no sábado

o evento começa a partir das 13 horas

No próximo sábado, 19 de junho, éa
vez do bairro Santa Terezinha receber a
Rua de Lazer. O evento ocorre das 13h
às 17 horas na rua Cândido João dosSan
tos.

A Rua de Lazer vai proporcionar à
comunidade oficinas de pintura e

colagem, dominó, xadrez, brincadeiras
recreativas, brinquedos infláveis, tênis de,
mesa, futebol, mini vôlei e chinelão.

O evento conta ainda Com a Secreta

ria da Saúde e Assistência Social, que'
vão oferecer serviços de verificação de

.

pressão arterial e orientações sobre higi
ene bucal. Uma estagiária da área de Di-
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•

marmorana

reito vai dar orientação jurídica aos mo

radores.

Um grupo de quatro profissionais vai
oferecer o serviço de corte de cabelo para
quem se interessar. Na última rua de

lazer, que ocorreu no bairro Figueira,

cerca de 600 pessoas da comunidade par
ticiparam. Ao todo, este ano, o evento já
movimentou mais de 1400 pessoas.

O projeto é realizado mês a mês em

um bairro diferente, com o objetivo de

integrar e movimentar a comunidade.

GRANIBLU
Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Com experiência de 3 anos no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão de qualidade
de seus produtos,tanto para ambientes internos em

lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente
externos em sacadas, fachadas e túmulos.

Tudo com ótimo acabamento.

�
ir 332-5995/332-4672
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Chuva impede procissão pelas ruas da cidade
Fotos: Beta

o mal tempo e a chuva intensa fizeram com

que a cerimônia de Corpus Christi e o tradicional
tapete fossem realizados dentro das Igrejas
e pátios. Mesmo assim, os fiéis lotaram as

missas para reverenciar Jesus Cristo

A
fé e tradição católica não se

apagam nem mesmo sob o

frio, tempo fechado e chuva forte.
Prova disso foi a confecção dos ta

petes para a procissão de Corpus
Christi, celebrada na quinta-feira,
dia IOde junho, no município de

Gaspar.
Aproximadamente 200 pessoas

reuniram-se na Igreja Matriz São
Pedro Apóstolo para confeccionar
os tapetes e reverenciar Jesus Cris
to. Os tapetes foram feitos da porta
lateral da Igreja em direção ao Sa
lão Cristo Rei.

Infelizmente a chuva impediu a

procissão, mas uma missa realiza
da na própria Igreja reuniu os fiéis

que teriam participado da procissão.
A Festa de Corpus Christi foi insti-

tuída pelo Papa Urbano IV para ser cele
brada na quinta-feira, após a Festa da
Santíssima Trindade, que acontece no

domingo depois de Pentecostes.

O decreto de Urbano IV teve pouca
repercussão, porque o Papa morreu em

seguida. Mas ainda assim se propagou
por algumas igrejas, como na diocese de
Colônia na Alemanha, onde Corpus
Christi começou a ser celebrado antes de
1270. Corpus Christi tomou seu caráter
universal definitivo, 50 anos depois de
Urbano IV, a partir do século XIV, quan
do o Papa Clemente V, em 1313, confir
mou a Bula de Urbano IV nas Constitui

ções Clementinas do Corpus Júris, tor
nando a' Festa da Eucaristia um dever
canônicomundial. Em 1317, o Papa João
XXII publicou esse Corpus Júris com o

dever de levar a Eucaristia em procissão

Tapete de flores foi a decoração da Igreja do Bela Vista

.

A tradição emocionou os fiéis

pelas vias públicas. gação de se manifestar 'o testemunho
O Concílio de Trento (1545-1563), por público de veneração para com a

causa dos protestantes, da Reforma de Santíssima Eucaristia' e 'onde for pos
Lutero, dos que negavam a presença real sível, hajá procissão pelas vias públicas' ,
de Cristo na Eucaristia, fortaleceu o de- mas os bispos escolham a melhor ma
ereto da instituição da Festa de Corpus neira de fazer isso, garantindo a partici
Christi, obrigando o clero a realizar a pação do povo e a dignidade da mani
Procissão Eucarística pelas ruas da cida- festação. No Brasil, Corpus Christi tem
de, como ação de graças pelo dom su- sido celebrado nas Paróquias, para que
premo da Eucaristia e como manifesta- as crianças e os jovens conheçam, parti
ção pública da fé na presença real de Cris- cipem e vivam essa experiência pública
to na Eucaristia, de fé na presença real de Cristo na Eu
Em 1983, o novo Código de Direito caristia e na Comunhão, na comunida
Canônico - cânon 944 - mantém a obri- de.

, ,

Este é o caminho de Confiança - Qualidade - Desempenho e Compromisso.

1I/!tJ

INOVAÇAO
* Cursos extras oferecidos: * Revisão de CONTEUDOS do ENSINO MEDIO: orientações para VESTIBULAR e outros concursos.

Início em: 03/05/04 - Noturno
** INFORMÁTICA: Windows, Word, Internet e Excell. Mensalidade: R$ 25,00 (alunos NAES) e R$ 30,00 (comunidade em Geral). Novas,

turmas a partir de MAIO. Certificado para cada curso.
-

*** CROCHÊ, TRICÔ E PINTURA EM TELA
. Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968/332-0189

O NAES A'se preocupa com voce.
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As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

Foto: Beta

A querida Avó
Hilda Werner

esteve de
aniversário

neste dia 11,
completou 91

anos com saúde
e muita força.

No domingo, dia
13, toda sua

família e amigos
reuniram-se na

Associação da

Bunge para
comemorar esta

feliz data.
Felicidades avó,

e que Deus
continue te

abençoando.

juli@jornalmetas.com.br

Frutos do Mar
Não percam mais um grande Jantar
Frutos do Mar da Churrascaria
Raul's. É nesta sexta-feira, dia 18. Ga
ranta sua mesa, reservas 332-3978. É
de dar .água na boca!

Festa Junlna
Neste sábado, dia 19, acontecerá a tra

dicional. Festa Junina da Escola

Olímpio Moretto, no Centro Comuni
tário São Cristóvão, no Gaspar Gran
de. Início às 18 horas, com a Sta Mis

sa, em seguida festejos com apresen
tações infantis, Dança de Quadrilha, do
Pau-de-Fita, Rala o Coco, serviço de
bar e cozinha, Pescaria Roda da Fortu

na, Bazar, e será servido um delicioso
carreteiro. Vale a pena conferir.

Esta gatinha com pose de artista é Maria Julia, que completou oi1
aninho no dia 06, ao lado, seu irmão Matheus, que irá completar
05 anos, dia 23. Para comemorar estas datas, mamãe Luciméri e

papai Afonso Shwàrtz Junior estão organizando uma super festa
dia 19, no Bosque da Soco Canarinhos. Com certeza será muito

animada e descontraída. Felicidades e beijinhos!

Foto: Beta

Foto: Beta Atenção "Pessoar"
Dia 19, vai tê uma festança no arraiá
da VÓ Terezinha (Lagoa). Compadre e

comadre não esqueçam o traje caipira.
Vai tê multá comilança e um casamen

to caipira. Preço: R$ 5,00 por pessoa.
A partir das 20h30min. Vancê não pode
fartá!

Rio Taquari
.

Na noite de ontem, 15 de junho, o

NAES/GASPAR realizou um coquetel
de lançamento do livro "RIO TAQUARI
- Amores, Amigos, Aventuras, ..

"
e

noite de autógrafos do' escritor
gasparense DARIO BEDUCHI, mais um
de seus livros. Parabéns a você Dario
e também a coordenadora do NAES,
Janete da Silva Sansão, representan
do a família NAES/GASPAR.

No sábado, dia 12, o Prefeito de Gaspar
Pedro Celso Zuchi foi um dos Homenage
ados em dose dupla, além de festejar o
Dia dos Namorados, comemorou também
mais um aniversário. Quem lhes deseja
felicidades é sua dedicada esposa Liliane

e seus familiares. Parabéns Celso!

Esta linda gatinha é Júlia Santos

Pereira, que está completando hoje,
dia 16, seu 1 Q aninlio. Irá comemorar

junto de seus amigos e familiares, com
uma linda festa no salão Sta. Terezinha

no dla 20. Parabéns!

A elegante e descontraída Raquel
B. Amaral estará aniversariando

amanhã, dia 17. Seu esposo Bóca,
seus filhos Matheus e Thiago, e

toda equipe do Jornal Metas man

dam um super abraço para esta

simpática e dedicada esposa, mãe
e companheira de trabalho.

Alvorada Grill Restaurante,
além de sediar eventos

importantes de nossa cidade,
continua com um cardápio
variado para almoços todos
os dias. Sob a direção do
f.10SS0 amigo e dedicado
Antônio Soares, que não
mede 'esforços para bem
atender sua clientela. Aceita
reservas pára festas, Casa
mentos, comunhão, formatu
ras e outros. Vá saborear
você também!

\
l'

\"

.j

Felicidades para Glaucia,
que dia 18 completa 21
anos. Quem manda beijos'
é sua mãe Bita; a irmã

Laís, seu namorado José
Carlos e amigos: Angelita,
Ivan, Lara e Fábio. Um

abraço e tudo de bom!

ú

t
J

!
!

ACEITAMOS RESERVAS PARA FESTAS EM GERAL

�etae-il� �a#tU, 453
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Social II Cultura e Lazer Onde encontrar?

Dicas de Arte

Venha fazer o curso

de Biscut conosco.

Inscrições abertas.

o dia12, foi escolhido por Jesiele e

Genilson para se unirem em

matrimônio, com uma linda Celebração
na Igreja Santo Antônio (Blumenau). A
recepção aos convidados foi em

grande estilo no Teatro Carlos Gomes.
. Felicidades aos recém casados!

M!!j,�
Ateliê

Maiores informações
visite nossa loja.
Rua Barão do Rio

Branco,700
Matriz: Rua CeI.

Aristiliano Ramos, 580
Filial 2: Rua Vereador
Augusto Beduschi, 22

Temos também cursos de Pintura Country
Pintura decorativa em madeira;

Pintura em tecido;
Pintura em tela.

Local: Mega Ateliê na Rua Barão do Rio Branco, 700

Informações pelo telefone 332-9070

Todo Mundo
em Pânico 3

Vídeo-OVO .. 1

Onde Locar!
Todo Mundo em Pânico 3 satiriza
de forma irreverente e hilariente os

recentes sucessos .de bilheteria
desde O Chamado, Sinais, Matrix
Reloaded, Os Outros até 8 Mile -

Rua das Ilusões, além de marcos

da cultura pop como o programa de
TV American ldol,

Argus Video tsda

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

- A nova linha de Maquiagem BOTICÁRIO apre
senta produtos de última geração, com fórmulas

que tratam e embelezam cada tipo de pele.
o BoticárioRogério e Danielle uniram-se em

matrimônio neste dia 06, no Salão do
Reino das Testemunhas de Jeová.
Para comemorar este importante

momento confraternizaram junto de
familiares e amigos na Ass. da Bunge.

Felicidades ao casal!

Tem sempre um

Boticário

perto de sua vida
- Máscara à prova d'água tem longa duração e

resiste à chuva, suor e lágrimas.
332-0235

�
\

\
\

Rua CeI. Arisliliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

- Máscara Alongadora: cilíos mais longos.

Ezequiel e Hagar em sua feliz
união neste dia 12. Comemora
ram em dose dupla, na Ass.. da
Lince. Desejamos que vocês·

sejam muito felizes!

Julio SchraI1111l
;/a:úu:oHCom muita emoção José Augusto e Dolía Emília Soares comemoraram suas

Bodas de Ouro, 50 anos de uma feliz união, motivo este para ser comemorado
com muito orgulho. A celebração e a festa aconteceram na Capela São Cristó-
vão, junto de toda família e amigos. Parabéns Sr. José e Dona Dolía, que vocês

continuem sendo exemplo para todos nós.

Gaspar - se
Fone: (47)332-0803

. .

Horóscopo q

.

Horóscopo Horoscopo
Áries - Aprender é o verbo destacado neste

momento. Nos livros, nos estudos, nas con
versas, nas vivências cotidianas, tudo con

tribui para o seu crescimento.
Touro - Taurinos estão às voltas com ques
tões financeiras e afetivas, que podem estar

tomando um importante rumo, e revelando
a necessidade de alguns ajustes.
Gêmeos - O Sol findará o movimento anual
pelo seu signo, nativo de Gêmeos. Aprovei-

te a energia desta para resolver situações que
tenham a ver com comunicação.

.

Câncer - Descansar e fazer um balanço dos
últimos acontecimentos, a quarta-feira está
favorável para rever certas atitudes do seu

dia-a-dia.
Leão - O sentido de suas buscas, as estradas
que você percorre, as escolhas que faz, tudo
conspira para que você compreenda que o

mais importante para sua vida.

'Virgem - Sucesso, realização, o que signifi
cam para você? Perceba quais são suas prio
ridades, e perseverantemente leve-as à reali-

zação.
Libra -Como diz um sábio provérbio, ne
nhum vento sopra a favor de quem não sabe
onde está indo. Este é o momento de questi
onar que estradas você está trilhando.
Escorpião - O Universo opera em polarida
des. Dia e noite, masculino e feminino, cons
ciente e inconsciente. Pense e reflita melhor
sobre suas atitudes.
Sagitário - Nos relacionamentos vemos

espelhadas características que não queremos
muitas vezes aceitar em nós mesmos.

Capricórnio - O que a saúde revela sobre

suas emoçõ�s e pensamentos,
capricorniano? E tempo de investir na saú
de, não somente do corpo, mas da mente,
do espírito. .

Aquário - Celebre a vida. Não perca a es

pontaneidade e a curiosidade que lbe tor
nam semelhante a uma criança. Que bom
seria se todos conservassem a beleza de se

ser criança. '

Peixes - Premonições, sonhos, intuições,
características estimuladas neste momen

to, pisciano. A ligação com a família, com
o lar, são mais importante atualmente.
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o Chef Chicão Buffet promoveu
na noite do Dia dos Namorados,
12 de junho, um delicioso jantar

para aquecer o paladar dos casais.
Apesar do frio, sabor e paixão ficaram de
"mãos dadas" na noite dos apaixonados.
Um buffet especial foi preparado para
quem optou por complementar a

data com um jantar romântico, onde
as balões de coração fizeram a

decoração do ambiente.

Tradição e bom gostol

�one:
397-1251
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Point Calçados & Esportes ,

Modernidade e requinte para quem gosto de
seguir as tendências do modo

Rua Cei. ,Aristiliano Ramos, 252 - Centro - Gaspar. Fone: 332-3485
Rua São José, 277 - Cen�ro - GaspaJe Fone: 332,-1108
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Gaspar expõe no Encontro de Visibilidade
Agricultora de Gaspar

deu depoimento
sobre a vida no

campo e as heranças
do meio rural

A participação gasparense no II En
contro Intermunicipal de Visibilida

de do Trabalho Feminino, realizado em

Blumenau, dias atrás, foi de muita
expressividade, Mais de 20 mulheres fi
zeram exposição de seus produtos, entre
elas integrantes dos Clubes de Mães, da
Pastoral daCriança, dos grupos de 3" Ida
de, do Centro Educativo Maria
Hendricks.

Com muita boa vontade e dedicação,
elas se deslocaram de Gaspar levando o

que sabiam fazer de melhor: geléias, do
ces, licores, salgados, como também,
bordados e crochês. Enfim, levaram suas

obras-primas para mostrar ao público o

que sabem fazer, e por sinal, fazem mui
to bem.

Segundo a responsável por levar as

gasparenses ao encontro, SoniaMaria de
Medeiros, nessa segunda edição do even
to, as gasparenses levaram uma maior

332-3527

Rua: Doralício Garcia, 150 - Centro
Gaspar

RELOJOARIA E ÓPTICA
" Relógios, Jóias e Óculos

ssistência Técnica de Relógios
onsertos e Confecções de Jóias

Óptica Especializada.

332-2192
onixgs@terra.com.br

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 282 - Centro

variedade de pro
dutos e com me

lhor qualidade
que no ano pas
sado. Para

Sônia, isso de
monstra a capa
cidade e a im

portância dos

produtos que as

mulheres fazem
há tempos e não
são valorizados.

Durante '0

evento realizado
no pavilhão C da
Proeb, acontece
ram diversas ofi
cinas destinadas
às mulheres: ofi
cinas de artesa-

nato, produção Artesãs e agroindústria se fizeram presentes no evento

de brinquedos recicláveis, produtos em e das oficinas era justamente o de
EVA, higiene e beleza, pinturas diversas, oportunizar visibilidade ao trabalho fe
tricô, bordado, crochê, Tai-Chi-Chuan, minino, oferecendo às mulheres espaço
dança do Ventre, massagens holísticas, de divulgação dos seus produtos, através
decoração, bijuterias e tecelagem manu-: da socialização de sabores, criatividade.
alo Houve ainda degustação dos produ- O encontro foi organizado no muni-

. tos. cípio pela Epagri, Prefeitura Municipal
O objetivo da exposição dos trabalhos e Secretaria de Saúde e Assistência So-

Não jzehamos
para o elmoço

332-3500

cial. Gaspar também levou ao evento' o

Grupo Boi-de-Mamao. Durante a apre
sentação, o grupo envolveu as pessoas
que prestigiavam o encontro, despertan
do a importância de preservar tradição e

cultura.

Agricultora presta depoimento
A agricultora Iolanda da Silva deu um

depoimento, que certamente marcou
quem escutou sua fala. Iolanda enfatizou
sua experiência no meio rural, desde o

nascimento até os dias atuais.
Falou das dificuldades, mas das ale

grias que o contato diário com a terra e

com a natureza proporcionam. Também
se mostrou uma pessoa bastante ligada à
farm1ia e aos bons valores morais. Livre
de preconceitos, disse estar satisfeita com
a vida que leva. Umas das fundadoras do
PTem Gaspar, Iolanda, em momento al
gum falou sobre política partidária ou os

grupos organizados que freqüentam. Seu
enfoque principal foi para a sua vida de
mulher agricultora. Com simplicidade e '.

espontaneidade mostrou ao público do
encontro que está garantindo visibilida
de ao seu trabalho de agricultora, atra
vés do seu depoimento e do amor ao que
faz.

Por Sandra Miglióli

EfPCLÇ& dcv 1VfULtlE'R
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Mal de Mulher

ja, por isso eles crescem e se desenvol
vem todos os meses fora do útero.

Como o sangue não encontra saída,
o organismo reage à presença dele pro
duzindo substâncias que irritam as áre
as vizinhas. Essa é a razão das 'fortes
cólicas menstruais, das dores pélvicas
após as relações sexuais ou das dores
da parte baixa das costas.

O diagnóstico é feito por
ultrassonagrafia transvaginal completa
da por tomografia computadorizada ou

.

ressonância magnética.
Mas há casos em que só a biópsia

confirma a suspeita.
Soluções de tratamento:

Laparoscopia, Laparotomia, Hormônios
Análogos GNRH, Progesterona, Pilula
Combinada. Uma vez tratada a

endometriose a fertilidade tende à vol
tar, as taxas de grávidez variam de 40 a

60%. Dieta equilibrada e prática de
exercícios reduzem o stress emelhoram
a qualidade de vida. Por isso ajuda a

combater a doença.
Se você sente fortes dores menstru

ais durante as relações sexuais, mens
truação irregular, não engravida, procu
re imediatamente um ginecologista,
Endometriose é dolorida no corpo e na

alma.
Um beijo no coração. de vocês e

até o nosso próximo encontro.

Descontos Especiais nas compras à vista
ou cheque para 60 dias

PLANTÃO DIARI.AMENTE ATÉ 22H

332-5067
Rua Aristiliano Ramos, 182 • Gaspar

I
RUi!: )fereadorAugusto Beduschi,1

,
.

nO 88 - Centro .. Gaspar '
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Nosso espaço hoje é para falar de
um mal que aflige 5 cinco milhões de
brasileiros, essemal quando chega num
estágio maior causa a infertilidade.

Hoje se tem uma estimativa de que
100milhões sofrem de endometriose no
mundo. E esse número deve dobrar até
o final da década. A endometriose atin

ge 10% das mulheres brasileiras em

idade fértil. A ciência ainda não escla
receu ainda suas causas, mas o diag
nóstico e o tratamento evoluíram emui
to.

Endometriose é o aparecimento do
tecido que recobre a mucosa uterina (o
endometrio) em outros órgãos ou par
tes da pélvia e do abdomem. Sob o es

tímulo dos hormônios ele cresce e pre
para o útero para acolher o embrião.

Quando não ocorre a fecundação des
cama e é eliminado na menstruação.

Quem sofre desse mal esse tecido

aparece em volta dos ovários, atrás do
útero nos ligamentos que mantém esse

Órgão no lugar ou no peritônio (amem
brana que reveste a cavidade abdomi
nal). Quando esses ligamentos são

afetados, o útero pode sair do lugar cau
sando dores durante as relações sexu

ais.
Células do endométrio respondem

aos estímulos dos hormônios
.

indepedentemente do lugar onde este-
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Educação Infantil recebe visitantes
Foto:Cine Foto Mary

COI, Vovó Leonida e

Vovó Benta recebe
ram a visita de

professores da
Escola Paulo Freire

Considerados modelos de

educação, os Centros de
Desenvolvimento Infantil de

Gaspar têm recebido, com fre

qüência, visitas de educadores
de outros municípios. Na sema

na passada foi a vez de um gru-
po de formação continuada da
Escola de Formação Paulo
Freire visitar os CDIs Vovó Ben
ta e Vovó Leonida.

Com o objetivo de conhecer
os espaços físicos e os projetos

'oto:cinJruib.res implantados a partir
da Proposta Pedagógica de Edu
cação Infantil, além da troca de

experiências, o grupo de
Blumenau questionou sobre o

funcionamento das instituições,
já que discutem durante o curso

"A qualidade de ambiente na

Educação Infantil", projeto co

ordenado pela professoraAngela
Maria Simão Hoemke. As pro-

Fotos: Beta

Prosa e·Verso
Por Gervásio Tessal.eno Luz

Ama: O'
bem' falar (1)

Brinquedos criativos encantam a visitantes.

fessoras visitantes fizeram uma

avaliação bastante positiva dos

espaços de Educação Infantil do
município bem como a propos
ta de trabalho adotado pelaRede
Municipal de Ensino.

Deixaram os CDIs, tidos por
muitas pessoas como modelos,
levando idéias para serem apli
cadas nas creches e jardins do

município de Blumenau, sobre
tudo nas instituições mantidas

Grupo se reúne para comemorar a integração de informações

pelo poder público.
Os nove Centros de Desen

volvimento Infantil do municí
pio atendem hoje, aproximada
mente, 100 crianças, de zero a

cinco anos de idade. Eles se-
,

guem uma proposta pedagógica
que valoriza a infância e as ati
vidades didáticas e sócio

integrativas. As atividades se

guem a evolução das crianças.
A educação Infantil em

Gaspar também é bastante va

lorizada, justamente por integrar
os pais e familiares das crianças
que freqüentam os CDIs. São
desenvolvidas atividades, onde
a participação dos pais é de fun
damental importância. Mesmo
em meio às atividades do dia-a
dia, esses pais encontram tem

po e boa vontade para contribu
írem com a educação dos filhos

enquanto freqüentam a Educa

ção Infantil.
A visita de professoras de ou

tros municípios motiva as pes
soas à frente da Educação Infan
til em Gaspar. Dessa forma elas
sentem um retorno do próprio
trabalho centrado, sobretudo, no
bem estar e no desenvolvimen
to social das crianças.

Se o dia era chuvoso, se ti
nha sol de outono ou não, pou
co importava. O que pesava na

quele 13 de junho de 1959 para
,

os alunos do curso científico do

Colégio Santo Antônio era a

convocação geral. O professor
de Português (que também me

daria aulas de Grancês, Espa
nhol, Latim e Retórica), frei
Odorico Durieux, exigia pre
sença no Salão Nobre, no

comecinho da tarde.
Era dia de Santo Antônio,

padroeiro do educandário. Fe
riado portanto.

Daí a irritação. Dia de des
canso e atividade complemen
tar?

Mas que fazer? Dever é de

ver, indamais naqueles tempos.
"O palco é dos outros", diz

o ator e diretor Sérgio Brito.
Não imaginaríamos, nem de

leve, que, a partir daquele ins
tante o palco seria nosso, por
inteiro, de corpo e alma mer

gulhados na oratória.
Nascia a Academia de Frei

Francisco de Monte Alverne.
No seu discurso, o fundador
teceu a biografia do homena

geado. Um franciscano modes
to, com bagagem digna de in

veja: tribuno de primeira e

protetor de ala pré-romântica
dos escritores do século 19. Tão
bom que, segundo reza a histó

ria, foi convocado por Dom
Pedro II, o imperador, para ofi
ciar uma missa. O padre já es-

.

tava cego, mas não lhe faltou
visão para proferir uma peça
clássica, exemplo do bem falar
em público. Foi o maior orador
do Brasil Império.

As obrigações com a nova

entidade, da qual éramos sóci

os-fundadores, iam além do in
telecto. Escrever um texto pró
prio e dizê-lo em viva voz, de

corado, significava tarefa apa
vorante. Mas o pior traduzia-se
na exigência do vestir terno e

gravata. Trajo que assumíamos
com boa vontade para as aulas
de dança no Clube Ipiranga e

para os bailes da Sociedade'
Carlos Gomes e do Náutico
América.

As tardes de quinta-feira
marcaram Blumenau. Ao ver

moços e moças bem-vestidos,
o éomentário era um só:

- É dia de academia! (con
tinua)

Leia e fique
sempre

bem informado
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Santos: tradição no. mês de junho
Foto:Divulgação

Santo Antônio, São João
e São Pedro são
lembrados e

homenageados durante
o mês que segue

A população católica deve estar em

.

festa durante todo o mês de junho.
Alguns dos mais tradicionais-Santos são
lembrados e homenageados nesse último
mês do primeiro semestre do ano. O dia
13 é conhecido como Dia de Santo An
tônio, o dia 24 é de São João e o dia 29
de São Pedro.

Como nem tudo sai à maneira como

as pessoas querem, muitas vezes é co
.

mum um apelo aos santos através de uma

vela, umaoferenda ...Vale quase tudo para
receber uma forcinha do além!

.

Esses santos foram pessoas importan
tes em épocas atrás e que até hoje têm
seus méritos próprios. ças se renovam. "O nome do primeiro

O Santo Antônio é conhecido como o moço que a mocinha encontrasse, logo
Santo "casamenteiro". Seu nome era cedo, seria o seu eleito." No dia 23 de
Antônio de Pádua, (1195-1231), monge junho (véspera do nascimento), celebra
franciscano português, nascido com o se a noite de São João, que, em vida, foi
nome de Fernando Bulhões. um pregador austero e de moral rigoro-

Em 1220: viajou para o Marrocos na sa. São João é honrado em festas alegres
tentativa de converter os infiéis muçul- e dionisíacas, com muita comida, dança
manos. Ao voltar da África, foi morar na \

e bebida. Adata coincide com o solstício
Itália, onde, por indicação de São Fran- de verão no hemisfério norte. Desde tem
cisco deAssis, ocupou a cátedra de Teo- pos remotos, camponeses de toda Euro

logia nas universidades de Bolonha. Em pa comemoravam acendendo fogueiras.
1227, ocupou cargo de provincial da Or- A tradição estendeu-se ao Brasil e outros

dem, ao qual renunciou para se dedicar à países latino-americanos,
_

coincidindo,
pregação. Seus sermões - reunidos e pu- neste caso, com o solstício de inverno.
blicados entre 1895 e 1913 - atraíam Afogueira,obanhodecheiro,apoe
multidões e, mesmo em vida, a ele se atri - sia simples das cantigas do povo, o gos
buíam diversos milagres. Foi canoniza- to bom da canjica (ainda muito tradicio
do pelo papa Gregório IX, apenas 11 nal ein Minas Gerais), o perfume apeti
meses depois de morrer. É um santo de toso das rosquinhas e dos bolos (em es

grande apelo popular, principalmente nos pecial o de
_ Fubá), as

� sortes, todo um

países latinos, onde o povo costuma mundo de esperanças, era assim que se

invocá-lo para encontrar objetos perdi- festejava São João, sem dúvida a mais
dos e, as moças solteiras, para arranjar antiga e a mais brasileira das festas.
casamento. Dia 13 de junho as esperan- São João é o mais comemoradoentre

São Pedro: a última esperança

todos, especialmente, na zona rural,
quando em sua honra às festas contam

com comidas especiais à base de milho
como canjica e pamonha, por exemplo.
A música, geralmente utilizando a san

fona, é própria para a ocasião, são quei
madas fogueiras e usadas roupas típicas
para a dança da quadrilha. Entre as brin
cadeiras destacam-se a pescaria, leitura
da sorte, rifas e leilões.

-

NoDia 29 de junho, São Pedro, o prin
cipal discípulo de Jesus Cristo, apóstolo
e missionário da primitiva Igreja cristã,
é homenageado. Seu nome verdadeiro era
Simão e, segundo a tradição, foi o pri
meiro bispo de Roma, onde morreumar
tirizado. As fontes de informação sobre
Pedro encontram-se nas epístolas de São
Paulo, escritas entre os anos 50 e 60; nos
quatro evangelhos canônicos, nos Atos
.dos Apóstolos - escritos entre o ano 65
e fim do século I -, nas epístolas
canônicas das quais foi autor nas escri

tas, provavelmente, por outra pessoa, no
século II. Se Santo Antônio era

casamenteiro, São João, o santo distraí-,
do, São Pedro, o mais sério dos três san

tos, representava a última esperança de
casamento para as jovens. Diziam que
Santo Antônio arranjava logo marido,

-

São João escolhia mais, e o melhor ma
rido era arrumado por São Pedro, pois o

santo fazia as coisas bem feitas.
E muitas eram as sortes - a aliança

amarrada a um fio de cabelo bateria na

borda do copo o tempo de espera pelo
eleito; a cera pingaria no fundo de um

prato a forma da letra de seu nome e uma

chave debaixo do travesseiro propiciaria
os sonhos corri o amado. Papeizinhos
com versos de amor amanheciam àjane
la dos jovens enamorados. Nas comemo
rações da festa de São Pedro, protetor dos
pescadores, embora mais simples, tam
bém são encontrados os componentes dos
festejos juninos e, ainda, procissões ma
rítimas no litoral e fluviáis no rio São
Francisco.

���'Poetizando
a Vida� i;

I�.or Júlio Cesar Bridon dos Santo

"PAIXÃO"
Esta paixão alucinante

que vagueia nas noites enluaradas
correndo desenfreada à cata de algo
que lhe aquecerá o coração.

Sente que possui a força
dentro de si
como algo grandioso
e imbatível.

Busca lábios agitados
como se deles extraísse
a força necessária

para vencer os difíceis assédios

que se mostram como barreiras

intransponíveis
para um conquista sem fim.

Por isso,
vagueia nas noites de luar

pois encontra aí eco

para deixar extravasar
toda a paixão contida
nos carinhos que deseja.

Corre de lado a lado
entre jardins floridos
e árvores encapadas
como se fosse encontrar

o que mais deseja
para demonstrar a certeza
das certezas de que
o amor é a fonte do prazer
e o limite entre a desilusão
e a paixão.

Do livro '-'AMOR, SONHO E

POESIA"

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br
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Rizicültores compram a preços mais baixos

Compra em conjunto
reuniu aproximada
mente 90 pessoas,
grande rnalorla,
orizicu Itores

F oi realizada na segunda
feira, dia 14 de junho, a

compra em conjunto de insumos

agrícolas promovido pela
AGAPA (Associação
Gasparense de Produtores de

Arroz), com apoio da Epagri e
SecretariaMunicipal deAgricul
tura.

O evento acontece anual

mente na CâmaraMunicipal de
Vereadores, e tem como objeti
vo principal a obtenção de me

lhores preços de insumos (adu
bos, herbicidas, inseticidas e

fungicidas), utilizados na lavou
ra arrozeira.

Aproveitando a presença de

praticamente todos os associa-

Foto: Beta

Evento é realizado anualmente pela AGAPA com o apoio da Epagri e Secretaria de Agricultura

dos, foi realizada.a troca da di- Bailer para Edwirgem Luiz Participaram da concorrência

retoria da associação, sendo a Pamplona, que ocupará o cargo oito empresas da região, que

presidência passada de Elmar por um período de dois anos. apresentaram seus preços para

Por intermédio do presente, os que virem ou dele conhecimento tiverem, e os even

tuais interessados, em especial as pessoas acima-identificadas, jurados sorteados para

comporem o Conselho de Sentença da Sessão Ordinária do Tribunal do Júri descrita na

parte superior deste edital, ficam cientes 'de que, neste Juízo de Direito, tramitam os

autos do processo epigrafado, bem como INTIMADAS para comparecerem no local,
data e horário fixados, a fim de tomarem parte da aludida sessão, sob pena de multa a ser

imposta de conformidade com a legislação vigente. E, para que chegue ao conhecimen

to de todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local

de costume e publicado na forma da lei.

Por intermédio do presente, os que virem ou dele conhecimento tive

rem, e os eventuais interessados, em especial as pessoas acima identificadas,
jurados sorteados para comporem o Conselho de Sentença da Sessão Ordi

nária do Tribunal do Júri descrita na parte superior deste edital, ficam cien

tes de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos do processo epigrafado,
bem como INTIMADAS para comparecerem no local, data e horário fixa

dos, a fim de tomarem parte da aludida sessão, sob pena de multa a ser

imposta de conformidade com a legislação vigente. E, para que chegue ao

conhecimento de todos, partes e- terceiros, foi expedido o presente.edital, o

qual será afixado no local de costume e publicado na forma da lei .

Produto.

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar / Vara Criminal e Execuções Fiscais

Avenida Deputado Francisco Mastella, s/n°, Sete de Setembro, - CEP 89110-000,

Gaspar-SC
Juiz(a) de Direito: Nádia Inês Schmidt

Escrivã(o) Judicial: Antônio Colzani

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE JURADOS - TRffiUNAL DO JÚRI
Espécie e N.úmero do Processo: Ação Penal - Júri; 025.02.005432-1
Autor: Justiça Pública
Réu Preso: Rafael Eulino
Réu Preso: Fábio João dos Santos

Jurados: 1. Dionísio Bertoldi; 2. Carlos Alberto Junkes; 3. Renato Abelardo

Beduschi; 4. Ilson JoséHeiden; 5. Osmar Prebianca; 6. EtelvinoCordeiro; 7.Adilson
C. Avosani; 8. Amilton Elmar dos Santos; 9. ErnestóMarques; 10. Elisabete Nasci
mento Nicoletti; 11. Amadeu Mitterstein; 12. José Teodoro Cordeiro Júnior; 13.

Oberdan Clasen; 14. Lucimar Fachini; 15. Luciano Bernardino dos Santos; 16.
JoséAntônio Basso; 17. Álvaro StoIlmeier; 18. AnicetoDeretti; 19. ArtburSpengler;
20. Jair Bogo; 21. Ênio A. Spengler.

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar / Vara Criminal e Execuções Fiscais
Avenida Deputado Francisco Mastella, s/n°, Sete de Setembro,

- CEP 89110-000, Gaspar-SC
Juiz(a) de Direito: Nádia Inês Schmidt

Escrivã(o) Judicial: Antônio Colzani
EDITALDE CONVOCAÇÃO DEWRADOS - TRffiUNAL DO JÚRI
Espécie e Número do Processo: Ação Penal - Júri,025.97.000134-1
Autor: Justiça Pública

Réu: Miguel Fernandes dos Santos

Jurados: 1. Dionísio Bertoldí; 2. Carlos Alberto Junkes; 3. Renato
Abelardo Beduschi; 4. IIson José Heiden; 5. Osmar Prebianca; 6.

Etelvino Cordeiro; 7. Adilson C. Avosani; 8. Amilton Elmar dos San

tos; 9. ErnestoMarques; 10. Elisabete NascimentoNicoletti; 11.Amadeu
Mitterstein; 12. José Teodoro Cordeiro Júnior; 13. Oberdan Clasen;
14. Lucimar Fachini; 15. Luciano Bernardino dos 'Santos; 16. José An
tônio Basso; 17. Álvaro StoIlmeier; 18. Aniceto Deretti; 19. Arthur

Spengler; 20. Jair Bogo; 21. Ênio A. Spengler,
.Julgamento: Local: .Junto ao Plenário da Câmara de Vereadores

de Gaspar. GASCIC. Av. das Comunidades. n° 133. Centro. Gaspar/
SC- Data: 16 de .Julho de 2004 - Horário: 08:30. Descrição: Sessão
Ordinária do Tribunal do .Júri.

34 produtos solicitados através

de carta convite.

Aproximadamente 90 pesso
as, em sua grande maioria

orizicultores, tiveram oportuni-
. dade de adquirir produtos
registrados e recomendados

para o cultivo do arroz irrigado,
a preços bemmenores que aque
les encontrados no mercado.

Segundo Josi Rodrigues
Prestes, Eng. Agrônomo da

Epagri, a compra em conjunto
de insumos tem contado anual

mente com um. número cada vez

maior de participantes, indican
do que os produtores estão cons
cientes de que uma das formas
de obter êxito em suas

atividades é diminuindo os cus

tos de produção. Josi salienta
ainda a grande importância dos

produtores manterem-se unidos
em torno de sua associação,
contribuindo cada vezmais com

o fortalecimento do setor

orizícola de Gaspar.

Fonte: Instituto Cepa/SC.

Cotação

Arroz em casca (50kg)
Arroz irrigado (50kg)
Arroz beneficiado t1 (30 kg)
Farinha Grossa (50kg)
Farinha Fina (kg)
Mandioca (t)
Milho (60kg)
Soja (60kg)

. Boi Gordo (arroba)
Frango Vivo (kg)
Suíno vivo (kg)
Leite (plataforma) (litro)

Comarca de Gaspar (SC), 09 de junho de 2004.

Nádia Inês Schmidt
Juíza Substituta

.Julgamento: Local: Junto ao Plenário da Câmara de Vereadores de Gaspar.
GASCIC. Av. das Comunidades. n° 133. Centro. GasparfSC- Data: 02 de .Julho de

2004 - Horário: 08:30.'Descrição: Sessão Ordinária do Tribunal do Júri.

.

Comarca de Gaspar (SC), 08 de junho de 2004.

Nádia Inês Schmidt
Juíza Substituta

Revenda e assistência·
tecnica autorizada

*Motosserras * Roçadeiras
* Ordenhadeiras * Desintegradores

* Pulverizadores * Lava .Jato

Av.. das, Comunidades, 460 • Centro

Gaspar· Fone/fax: 332·1236

FM8�7
O�doVQte

201·1897/332·1020
Rua Pedro Debortoli, 277 • Sete de Set�JJ1brQ,�·Gaspar·»:·

�--�-------------------�rT-�"r'< �,I,',\ ..... t.'! r:.•
,.

Rua 15 de Novembro, 472· Centro
ah) do Sul- Fone: (047) 521·3637

31,50
33,00
49,17
38,00
1,20

172,50
18,50
43,00
51,00
1,54
1,85
0,42

leia e fique
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IMOR reúne 500 pessoas
o Movimento Desarmado
Revolucionário realizou
evento para mostrar seus

objetivos aos jovens e a

toda comunidade

União e conscientização. Estas duas

palavras expressam o grande
objetivo do evento que reuniu, aproxima
damente, 500 jovens nas dependências
do Ginásio de Esportes da Escola Frei

Godofredo, durante toda tarde de domin
go, dia 13. O evento iniciou às 14 horas,
com a explanação dos objetivos do Mo
vimento e apresentação dos capoeiristas
Acapras.

Durante todo o dia, aconteceram apre
sentações de seis bandas e, simultanea

'mente, nos espaços alternativos havia ex
posição dos equipamentos de rapel,
parapente, sorteios de cursos, entre ou

tros.

Segundo Leila Fabiana Schmitt, se

cretária executiva da comissão provisó
ria doMDR, o principal objetivo do even
to é mostrar que o movimento existe e

unir os diversos clubes como

rapel, parapente, capoeira,
motocross, skate, bicicross,
grafiteiros, RPG, entre outros.

Agora o próximo objetivo do
movimento é angariar fundos para
aquisição de uma sede própria. Já
existe urn antigo casarão, que está
em negociação para ser restaura
do e, se conseguirem verba, irão
comprá-lo e tombá-lo como

patrimônio histórico do municí

pio. A vice-presidente do MDR,
CláudiaMara Fontoura, enfatiza

que o movimento precisa de uma
sede para poder desenvolver as

diversas oficinas.

Foto:Divulgação

Convite
A partir das 14 horas do próximo do

mingo, dia 20, o MDR estará organizan
do um multirão de limpeza e reforma da

quadra poli esportiva Luiz Otávio
Schmitt, localizado entre a prefeitura
municipal e a Escola Honório Miranda.
Ainda faltam alguns materiais como tin
ta, grades, lixeiros. As pessoas que esti
verem interessadas em participar do
multirão, ou somente fazer doações, po-

As apresentações de Motocross fizeram parte
do espaço alternativo
-

dem ligar para sede do movimento atra

vés do telefone 332 2286.
O MDR também estará entregando

um abaixo-assinado com mais de duas
mil assinaturas para os vereadores duran
te a sessão do dia 24, às 18 horas, na
Câmara dos. Vereadores. O abaixo-assi
nado reivindicá urn local para a constru

ção de urna pista de skate, pois o MDR

já conseguiu a verba para pista.

I Espaço Joven
Alunos da Escola Honório Miranda

Aluna " WanderléÜl Deise Rovigo
Série,' 2 o

ano 3 matutino

Pequenas Razões

Vives na plena razão

Somente na razão

Nem conta as opiniões
E tão pouca as justificações

Vives apenas nas convivências
Do amor, da fantasia
Das tristes realidades
E nas prescritas desilusões

Não tendes a buscar
De onde vem as origens
Das coisas, dos movimentos
Nem da dor e do sofrimento

Procure ver e conhecer
O significado das palavras
Elas não transmitem apenas emoção
Mas sem conseqüentes realidades

Gaspar sedia etapas dos Jogos Escolares de Santa Catarina
Hoje, 16 de junho, Gaspar recebe atle

tas das cidades de Blumenau, Doutor
Pedrinho, Rodeio e Timbó. Eles vão dis

putar a etapa regional dos Jogos Escola
res de Santa Catarina. A competição vai
ser re,alizada nas dependências do C.LE.
Prefeito João dos Santos. Este ano, o

evento volta ao calendário da Fundação
Catarinense de Desportos (FESPORTE),
depois de três anos de realização apenas
interna nos municípios.

Em 2001 os Jogos Escolares de San
ta Catarina foram suspensos, sendo subs
tituídos pela Olimpíada Estudantil

,

Catarinense, para atender ànecessidade
de um evento escolar voltado ao rendi
mento. Em 2004 os JESC voltam com o

objetivomaior de desenvolver os princí
pios 9,ue norteiam o esporte educacional
catarinense: educação, participação,
integração e cooperação.

As escolas que representariamGaspar
no regional da competição estão automa
ticamente classificadas para a

mesorregional, pois omunicípio também
vai sediar esta fase do evento, que acon
tece no mês de agosto, dos dias 20 a 28.

Gaspar tem representantes nas modali-

Diretório Municipal do PSDB de Gaspar - se
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

� CONVENÇÃO MUNICIPAL

O Presidente da Comissão Executiva Municipal do Partido da Social Demo
cracia Brasileira - PSDB, do município de Gaspar, na forma que dispõe os arti
gos 32 e 96 do Estatuto Partidário e legislação eleitoral vigente, convoca os Con
vencionais com direito a voto, para comparecerem a Convenção Municipal do
PSDB a ser realizada no dia 24 de junho de 2004, das 19h30min às 22 horas,
tendo por local a Sociedade Alvorada, sito à rua CeI. Aristiliano Ramos n" 72 -

Centro, neste município, com a seguinte
ORDEM DO DIA
01 - Deliberação sobre coligação partidária para eleição majoritária e

proporcional.
Discussão, aprovação e nome da coligação.

02 - Escolha de candidato a Prefeito e Vice - Prefeito.
03 - Escolha de candidatos a Vereador.
04 - Sorteio dos respectivos números para candidatos a Vereador.
05 - Outros assuntos de interesse partidário e eleitoral.

\, Gaspar, 14 de junho de 2004.

Joel Júlio da Costa
Presidente Municipal do PSDB

dades atletismo, basquete, handebol, xa
drez e futsalmasculino e feminino e tênis
de mesa masculino. A vaga para repre
sentar o município ficou com as escolas
campeãs de cada modalidade, dos Jogos
Escolares de Gaspar do ano passado. Vão
participar atletas dos colégios Unificado
e Madre Francisca Lampel e das EEB s

Arnoldo Agenor Zimmermann, Frei
Policarpo, Ivo D'Aquino, Marina Vieira
Leal, Norma Mônica Sabel e Zenaide
Schmitt Costa.

A escolha de Gaspar como sede do

mesorregional se deve à localização pri
vilegiada da cidade e à sua tradição e

sucesso no desenvolvimento do esporte
.educacional. Os Jogos Escolares de

Gaspar já vão para sua 12a edição e só no
ano passado participaram mais de 2 mil
alunos/atletas. Este ano, mais de 300

equipes se inscreveram para participar
desta fase municipal.

'

Durante os nove dias em que aconte

cem amesorregional, omunicípio vai re
ceber cerca de 2mil atletas de 15 regiões

do estado. Eles vão ficar alojados nas

dependências das escolas municipais e

estaduais de Gaspar. O corpo técnico da

Fundação Municipal de Esportes tem re

alizado reuniões para definir as comis
sões organizadoras, e em quais ginásios
esportivos do município vão acontecer as

disputas.
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Universitários participam do Programa do Jô

Acadêmicos da
Asselvi acompanha
ram a gravação de

duas edições'

Uma
turma de acadêmicos

do curso de Relações Pú

blicas da Asselvi participou da

gravação de duas edições do

Programa do Jô, que vai ao ar

de segunda à sexta-feira, a par
tir das 24h, pela RedeGlobo de

Televisão.
Os estudantes do 60 semes

tre viajaram para São Paulo, no
domingo, dia 06, e retornaram

logo na segunda-feira.
A viagem teve por objetivo

proporcionar aos estudantes de

Relações Públicas o conheci

mento prático sobre a produção
e apresentação de um programa
televisivo, já que também atuam

.

na área de comunicação social.
Para o estudante Murilo

Mondini, a participação no Pro
grama do Jô Soares foi uma

Jô Soares e seu sexteto agitam toda a platéia

oportunidade para que os acadê
micos conhecessem os bastido
res de um grande estúdio de te-

.Ievisão, a equipe técnica e

tecnologia empregada na produ
ção de um programa que vai ao
ar em rede nacional.'

Apesar de não estarem envol
vidos diretamente com a produ
ção de programas de entreteni
mento e noticiosos, os estudan
tes daAsselvi tambémdesenvol-

Acadê�icos do 6!! período de RP na gravação do programa

vem atividades com o uso de
câmeras e estúdios.

Saiba maisro que é RP

Relações Públicas é uma fun

ção administrativa que avalia as

atitudes públicas, identifica as

diretrizes e a conduta individu
al ou de determinada organiza
ção na busca do interesse públi
co, o planeja e executa um pro- .

.

grama de ação para conquistar a
compreensão e a aceitação pú
blicas.

A atividade-fim de Relações
Públicas é planejar, implantar e.
desenvolver o processo total da

comunicação institucional da

organização como recurso estra
tégico de sua interação com seus

diferentes públicos e ordenar
.

todos os seus relacionamentos
com esses públicos, para gerar
um conceito favorável sobre a

organização, capaz de despertar
no público credibilidade, boa
vontade para com ela, suas

atividades e seus produtos.
O profissional de Relações

Públicas, pela lei brasileira, pre-

Fotos: Ana Cristina Lana

Deivi, Ana e Nádia: Professores que acompanharam os acadêmicos

Tonia Carrero foi uma das entrevistadas da noite

cisa ser formado em curso su

perior, ter registro no Conselho
da categoria e pode exercer sua

atividade como profissional li
beral, assalariado ou de magis
tério nas entidades de direito pú
blico ou privado, tendo por fim
o estudo ou aplicação de técni
cas de política social destinada

� intercomunicação de indivídu
os, instituições ou coletividades.

Fun�ão estratégica: Relações
Públicas exerce uma função es-'

tratégica importante nas organi
zações modernas ao planejar e

executar sua comunicação e seus

relacionamentos com os mais
diversos públicos.

Daí a necessidade que tem as

organizações de oferecer ao pro
fissional de Relações Públicas

.

condições adequadas para ser

bem sucedido na sua.função em
benefício da própria organiza
ção.

A Escola Frei Godofredo promove no final de semana,
dias 18 e 19, a la Olimpíadas do Frei, voltada aos alunos do
Ensino Médio.

'

A abertura do evento acontece na sexta-feira e os jogos
serão realizados no sábado e domingo. Os estudantes irão

competir nas modalidades de futebol, vôlei, xadrez e tênis
de mesa.

No domingo, a escola oferecerá um almoço. O dinheiro
arrecadado será revertido em benfeitorias para a própria
escola.

O evento tem por objetivo, a integração dos alunos e da
comunidade.

Atualmente, o Colégio Frei'Godofredo atende aproxi
madamente 1800 alunos, desde a educação infantil até o

ensino médio.
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO
CONVENÇÃO MUNICIPAL

o Presidente da Comissão ExecutivaMunicipal do Partido
Progressista - PP, do município de Gaspar, na forma que dis

põe o artigo 12, 19 e 30 do Estatuto Partidário e legislação
eleitoral vigente, convoca os Convencionais comdireito a voto,
para comparecerem a Convenção Municipal do PP a ser reali
zada no dia 24 de junho de 2004, das 19h30min as 22h30min
horas, tendo por local a Sociedade Cultural e Recreativa
Alvorada, neste município, com a seguinte

ORDEM DO DIA
1. Deliberação sobre coligação partidária para eleição
majoritária e proporcional. Discussão, aprovação e

nome da coligação.
2. Escolha de candidato a Prefeito e Vice-Prefeito;
3. Escolha de candidatos a Vereador;
4. Sorteio dos respectivos números para candidatos a

Vereador;
5. Outros assuntos de interesse partidário e eleitoral.

Gaspar, 14 de junho de 2004

Pedro Inácio Bornhausen
Presidente da Comissão Executiva Municipal

Oportunidade de Emprego
A ACIG, Associação Comercial e Industrial de Gaspar, está

selecionando profissionais com o seguinte perfil: Duas estagiárias de

Administração, Eéonomia, Ciências Contábeis e/ou áreas afins, cur
sando o 40 semestre do curso, ou mais. Interessados favor comparecer
naACIG, sito à rua Vereador Augusto Beduschi, n° 60, Centro, muni
dos de Curriculum Vitae, para marcar entrevista. Os que não preen
cherem os requisitos solicitados será inútil apresentar-se.

o
NCA

Malhas para Canléccianislas
IFone: (47) 354-0199/ Fax: (47) 354-0

ETIQUETAS,

A etiqueta que
valoriza sua marca

• (0**47) 351-3561
Brusque • se E-mail: esttilo@fipnet.com.br

Supermercado·
GOEDERT

uma família servindo a sua

. ,

'Luiz Franzé], 250 � Margem Esquerda�t

Marcos Ileaaau
CORRETOR DE IMÓVEIS JJ C.9115

Vendo Apartamentos com
02 dormitórios, sacada

com churrasqueira - novo.

Rua Águas Negras - Bairro Figueira

"

Obs: Também Créditos Contemplados de Imóveis, Auf15 óveis e
.

.

47 - 9980-1928 Aut.Bacen

47 - 222-2853/Sponchiado
maykelgoes@yahoo.com.br

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e la Habilitação
t 332-2334 - 332-5010)

Faça sua habilitação em até 6 vezes
Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 676 • Centro· Gaspar

�: :

RS 95.IHIO,OO COIII

R$ 10.000.00 dr entrada.
Contato Fone: (47) 9993-2R74

no
CG 125 84

CGToday 91
CG 125 Titan 95/96/97/98/99
CG 125 Titan KS ,00/01/02/03
CG Titan ES 00/01/02/03
CGTitan KSE 02/03
NXR 150 03
TWISTER 02/03
XTZ 125K 03
CBX Strada 98/99/00/01
XLR 125 KS 00

..

XLR 125 ES 01
Schadow 600 99
Tenere 88
SRAD 99
SRAD 98
Bicicleta c/ Motor 03
Honda OKm Todas as cores e modelos
Yamaha OKm Todas as cores e modelos
Suzuki OKm Todas as cores e modelos

Consulte-nos na compra ou venda de sua motel!'

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

Chalico Motos a Loja mais completa
para você.

Motos OKm e usadas, com o

melhorpreço.

Fone: 332-0501 /9992-3959
gua MáoQyanzuita·· Centro .. Gaspªt

.

ang 161m6vei Lida
•• .1

.
. .

-

. . ;".. .

.

...:-"

.............................. � .

Creci 1678/J

VENDE· CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BARRACÃO: . Galpão de alvenaria - 500,00 m' + casa de alvenaria-
02 pisos - 100,00 m2, Terreno com 1.951,79 m2 com 57,48 de frente para
a Rodovia Ivo Silveira;
BELA VISTA:- Prédio de alvenaria - 02 pisos - sendo: 02 salas comer
dais, garagem para 02 carros e apartamento contendo 02 suítes + 02
dormitórios - Rua Adriano Kormann - Centro - R$ 150 mil;
- Alvenaria com 120,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Ernesto Hostert - R$
70 mil;
- Mista com 177,10 m2 - terreno com 780,00 m2 - 02 pisos - 04 dormi
tórios - Rua Alvorada - R$ 40 mil;
CENTRO - Alvenaria com 90,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Francisco

Laguna R$ 28 mil;
- Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Itajaí
- R$120 mil;

- Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte + piscina-
Rua Douglas Alexandre - R$ 200 mil;
� Alvenaria com 306,27 m2 - 02 pisos 04 dormitórios, sendo 02 suítes +

piscina - Rua Arno Correia - R$ 400 mil;
- Apartamento Residencial Alvorada - 03 dormitórios, sendo 01 suíte +

Dep. Completa de empregado + 02 garagens - R$ 145 mil;
COLONINHA:- Casa de alvenaria - 02 pisos - com 223,00 m2 - Rua
Júlio Zimmermann - R$ 80 mi;
- Alvenaria com 116,00 m2 - 02 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua José
Eberhardt - R$ 40 mil,

.

- Alvenaria - em construção - com 264,00 m2 - R$ 45 mil;
GASPARINHO:- Alvenaria com 104,00 m2 + garagem - 03 dormítórí
os - Rua Leopoldo Alberto Schramm - R$ 20 mil;
- Alvenaria - nova - 02 pavimentos - 02 dormitórios - Rua Walter
Schneider - R$ 65 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Madeira com 70,00 m' . 02 dormitórios -

Rua Laurentino - R$ 22 mil;
- Alvenaria com 248,00 m2 - 03 dormitórios + piscina - Rua Pedro
Bonifácio Sabel- R$ 98 mil;
- Alvenaria com 167.00 m2 - 03 dormitórios sendo 01 suíte + piscina
Rua São Marcos - R$ 60 mil;
- Galpão com 254,00 m2 + casa e escritório - Rua Niterói - R$ 85 mil;
- Alvenaria com 117,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Nicolau Threiss - R$
25 mil;
- Alvenaria 271.00 rna - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua Pedro Bonifácio
Sabei - R$ 90 mil:
B.SANTATEREZINHA:· Alvenaria com 130,00 m' - 03 dormitórios
Rod. Ivo SilveiralEsquina com Rua Uruguai - Terreno com 602,60 m2
- R$ 90 mil;
- Alvenaria com 205,00 m2 - nova - 04 dormitórios, sendo 01 suíte-
Rua Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 132,00 m2 - 04 dormitórios. Terreno com 704,00m2-
Rua Manoel Alves de Andrade - R$ 45 mil;
- Alvenaria com 112,50 m2 - 04 dormitórios, sendo O I suíte
- Rua Olávio Rosa - R$ 47 mil;
- Alvenaria com 254,70 m2_ 02 pisos + casamista com 90 m2_ Rua Luiz
Poffo - R$ 85 mil;
- Alvenaria com 250,00 m2 - 03 dormitórios sendo 01 suíte + piscina.
Terreno com 1.000,00 m2 - Rua Joaquim Silvino da Cunha - R$ 280mil;
B. SETE DE SETEMBRO:· Casa mista com 96,00 m' + galpão de
alvenaria com 208.00 m2 - 02 pisos - Rua IOde maio - R$ 65 mil;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos - 289,80 m2 + casa mista com 157,50
m2 - Rua Angelina Motter - R$ 155 mil. Aceita troca por sítio;

· Alvenaria com 150,00 m' - 02 suítes - Rua Angelina Muller - R$ 95
mil;
- Alvenaria com 172,00 m2 - 04 dormitórios, 01 suíte - Rua Benedito
Bemez - R$ 100 mil;
-Alvenaria com 160,00m2-02 pisos-03 suítes - Rua 13. de maio- R$
180 mil. Aceita casa pequeno valor em Gravatá;

.

· Alvenaria -·02 pisos - Rua AngelinaMotter - R$ 42 mil;
-Alvenaria com 150,00 m2 - terreno com 964,00 m2 - Rua Canoinhas
R$IOO mil;

.

- Casa com 121,78 m2 - 03 dormitórios. Terreno com 598,50 m2 - Rua
21 de Abril- R$ 60 mil;
- Casa de alvenaria com 88,00m2 + sala comercial com 38,00 m2 + Kitinete
com 42,00 m2 - Rua Minas Gerais, esquina com a Rua João Silvino da
Cunha - R$ 70 mil;

.

VENDE - TERRENOS/síTIOS
ÁGUAS NEGRAS: Sítio com 3.351,89 m2 + casa de alvenaria com 60
m2 - Rua Arnoldo Theiss - em frente Pesque-Pague Fernandão -R$ 35

mil;
BELAVISTA:· Rua Bolívia- Lot. Mirante do Vale com 312,50m'· R$
8mil;
- Rua Anfilóquio Nunes Pires - com 562,34 m2 - R$ 35 mil;
FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino -101. Figueira - Com 450,00
m'·R$15 mil;

-

GASPARINHO: . Sítio com 144.000,00 mt + 02 casas mistas - Rua
Antonio S. Marquetti - R$ 80 mil;
- Sítio com 7.706,25 m2 + casa mista + piscina + 02lagoas - Rua Pedro :

José Bergamo - Alto Gasparinho - 'R$ 75 mil;
- Sítio com 56.049,13 m2 cercado com palanques de concreto + 02 açu
des + 16.000 pés de palmeira real+ galpão com 100,00 mt - Rua Pedro
José Bergamo . Alto Gasparinho - R$ 80 mil;

"

- Sítio com 103.039,00 m' - Gasparinho Central - R$ 70mil;
• Sítio com 62AOO,OO m2 - Rua Frei Solano - R$ 40 mil;
- Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50 m2 - R$ 25 mil;
• Rua Frei Solano - Gasparinho Quadro- com 1.003,20 m' - R$ 20 mil;
MARGEM ESQUERDA:· Rua Francisco Lenfers com 300,00 ma- R$
7 mil - com financiamento direto;

.

. .

- Rua Rio de Janeiro com 449,00 m2 - R$ 18 mil;
CENTRO:- Rua Frei Solano , próximo ao centro· com 1.861,19 m'
R$ 65 mil;

- Rua São Pedro fundos - com 5.183.00 m2 - R$ 65 mil;
- Loteamento São Pedro- Rua José Vanzuiten - com 366,34 m2 - R$ 16
mil;
- Morro do Samae com 969,72 m2 + casa mista - R$ 65 mil;
• Loteamento Augusto Helena Debortoli - com 524,55 m2 - R$ 40 mil;
BAIRRO SANTA TEREZINHA: . Rua Botuverá com 338.00 m' - R$
12mil;
- Rua Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com 549,26 m2 - R$ 27
mil;
- Rua Evaldo Schneider - Lot. Por do Sol - R$ 16 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro com

IAOI,l8 m' - R$.200 mil;
COLONINHA:- Rua Silvio João Zimmermann com 356.50 m' . R$ 11

mil;
- Rua Alicio Udi Hostins, com 450,00 m2 - R$ 8,5 mil

- Rua Arnold Koch com 464.00 m2 - R$ 15 mil:
- Rua João Krauss com 405.01 m2 - R$ 10 mil;
ROD. FRANCISCOMASTELA: - Prox. Ginásio João dos Santos com
2.234,16 m' . R$ 45 mil.

---�--------------------------------------------------------------�------------------------------------------------------------------------�--.--;

���.ocasiões
+!'f� + e�+

+ 'le4Ú4 em t;e'lal +
Temos a sua disposiçao doces,
tortas,salgados e salgadinhos

Encomendas: 332-2718

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074
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Terreno

Vende-se casa de alvenaria com
4 quartos, demais dependências,
murada, próximo à Plasvale. In

formações pelo fone (47) 332-
7407, após às 18h.

Vende-se - sítio, medindo 26,6
hectares. Próximo à Igreja San
to Antônio Gasparinho - Rua

David Bonetti. Inf. pelo telefo
ne 332-3209 com Claudemir.

Vendo - casa murada contendo
4 quartos, sala, cozinha, lavação
e dois banheiros. Grades em to

das as janelas. Inf. pelo fone (47)
332-7407.

Vende-se casa e terreno na Rua

Brusque. Valor a ,combinar. In
formações pelo fone (47) 332-
7340.

Troca-se apartamentona Velha,
com '3 quartos, sala, cozinha,
lavação e sacada, em condomí
nio fechado com segurança
noturna. Por casa de alvenaria

que esteja em boa localização e

livre de enchente. Também em

Blumenau. Informações pelo
fone (47) 330-8277 ou 8802-

5058.

Vendo uma casa de alvenaria
com uma sala comercial em ane

xo e com uma estrutura para
construção de um segundo piso
naRua Santa Cecilia, 201 - Bair

ro Santa Terezinha na Cidade de

Gaspar. Informações pelo telefo
ne: 332-7189 ou 323-8521 com

Carlos. -

Vende-se terreno medindo
1.866m2 na rua Frei Solano,
próx. ao mercado Stanke. Pre
ço a combinar. Informações
pelo telefone 332-3209 com

Claudemir.

Vende-se - Excelente terreno no
coração da cidade, rua em fren
te à Argus Vídeo. Valor R$
45.000,00. Informações pelo te

lefone fone 9112-0860.

Vende-se - Terreno com casa

localizada no bairro Santa
Teresinha. InfOIT' zções pelo te

lefone 332-734J ou 9117-5527.

Vende-se - 50 lotes de 360m2

cada, por R$ 35:00p,00, na ci

dade de Sombrio/SC. Aceito

proposta. Informações pelo te

lefone (47) 9980-1928.

Procuro Casa simples para alu
gar, de preferência no Poço
Grande ou outro bairro próximo '

ao centro. Informações pelo te

lefone 9112-0860 ou 397-0733
falar com Amoldo.

Vende-se Casa no bairro Sete de

Setembro, rua Calçada, livre de

enchente, tendo um terreno de
529m2. Valor R$ 40.000,00. In
formações pelo telefone332-
4148.

Vende-se Um terreno na Rua

Guatemala, bairro Gasparinho,
com 754m2, a 2km do centro no
valor deR$ 12 mil. Informações
com Luis pelo fone 9909-8134.

Vende-se - Terreno 442m no

Gaspar Grande Próximo aos

Canarinhos. Livre de enchente.

Informações pelo telefone 332-
0588 ou 9909-2288.

Vende-se

Casa de alvenaria com dois pi
sos 220m2 construída toda mu
rada. Aceita-se carro. Valor R$
50.000,00. Local: Gaspar Mi
rim. Rua Fernando Krauss, 979.
Informações pelo telefone 332-

9137 ou 332-6461.

Aluga-se Apartamento próximo
ao centro. Informações pelo te

lefone 332-0333 ou 9979-6594.

Aluga-se no Baú Baixo em

Ilhota, casa de alvenaria de 2

pisos, com 2 quartos sendo 1

suíte com closet e sacada, de
mais dependências. Toda mura
da e ajardinada. Com garagem e

churrasqueira (em fase deaca

bamento). Preço R$ 400,00.
Maiores 'informações pleos fo
nes: 9982-0510 ou 9102-5744.
Ou em Blumenau no fone: 326-
4661 com Marily.

Aluga-se - Apartamentos novos
próximo a Lince. Informações'
pelo fone 9113-6224 ou 332-
2396.

Aluga-se - Apartamento com
,

dois quartos e garagem no cen

tro de Gaspar. Informações pelo
telefone 9101-1461.

Diversos

Compro o que você quer ven
der - gado, carro, moto, esteira,
fax, computador, etc. Informa
ções pelo telefone' (47)
99801928.

Vendo crédito - contemplado,
imóveis, automóveis, motos. In
formações pelo telefone (47)
9916-6024.

Vende-se - Lanchonete, exce
lente ponto em Gaspar. Inf. pelo
tele fone (47) 9133-4137.

Fotógrafo Fotografias para ca

samento, eventos e book. Infor

mações pelo telefone (47) 9118-
8589 ou 332-1324.

Vende-se Computador usado,
diversos modelos. Tratar com
Renato pelo telefone: 332-9622.

Vendo tampão original Gol G
III, cinza claro. Valor R$ 40,00.
Informações pelo telefone
9911-5315.

Barbada - Loja no centro de
Blumenau. Informações pelo te
lefone (47) 9918-9195 com Joi
ce.

Vende-se - Um celular Nokia -

3280, pré-pago (Vivo). ValorR$
70,00. Vendo alarme toppo +

cirene + trava elétrica para Gol.
Valor R$ 170,00. Informações
pelo telefone 9113-0897.

Perca Peso - Comendo o que
gosta com produtos naturais. In
formações pelo telefone (47)
9136-0577.

Compro - Esteira elétrica. In

formações pelo telefone: 9980-
1928.

Compro - Consórcio contem

plado ou não, mesmo cancela
do. Informações pelo telefone
9980-1928.

Vende-se - 3 celulares Nokia

por R$ 100,00. Informações:
9980-1928.

Vende-se - Crédito contempla
do de R$ 40.000,00 com entra

da de R$ 3.000,00 + 93 x de R$
1.100,00. Informações: 9980-
1928.

Vende-se - 3 Pentium, 2 por R$
1.000,00 cada. Informações:
9980-1928.

Vende-se - Uma geladeira usa-

,

da, marca Prosdócimo, bastante
espaçosa, em bom estado de

conservação. Valor R$ 250,00.
Informações: (47) 9104-1242 ou
340-4104.

Vende-se- Um banco de kombi
em ótimo estado de conserva

ção, original com trava, banco
do meio. Interessados ligar no
período da tarde pelo telefone
332-4472 com Luciano.
---....;...----

Vende-se - Lanchonete no cen

tro de Gaspar. Rua CeI.
Aristiliano Ramos. Ótimo Pon
to. Informações: 9962-6566.

'Vende-se receptor parabólica
Tecsat modelo T1200 Plus sem

controle. Informações pelo tele
fone (47) 332-5317.

Vende-se - Celular Nokia 22,80,
novíssimo, com caixa manual,
carregador. Valor a combinar.

Informações: (47) 332-2771.

Vende-se - Celular Nokia 2280,
novíssimo, com caixa manual,
carregador. Valor á combinar.

Informações: (47)-:332-8409 ou

9131-8409.

Vende-se Antena Tecsat 60cm

Sistema por Assinatura. Valor

R$ 350,00. Informações pelo
telefone (47) 332-6355.

Vende-se - Play Station2, com
2 controles, 1 jogo Gran turis
mo 3, e 1 controle do DVD

(DVD remote control sony ori

ginal), por apenas R$ 800,00.
Inf. pelo telefone 322-9156.

Compro- Seu consórcio mesmo
com parcelas em atrazo, contem

plado ou não. Inf. 9980.1928.

Vendo crédito para caminhão
R$ 114mil, entrada-parcelas de

R$ 4 mil. Informações pelo te

lefone '(47) 9980-1928.

Vende-se Urgênte

Máquina e balcão de padaria.
Motivo mudança. Informa
ções pelo telefone 332-2942.

Vende-se - Duas janelas de

ferro com vidro 3.10 x 1,50.
Valor R$ 250,00 cada uma.

Informações pelo telefone
332-2125.

Vende-se -Máquina de Cos
tura Reta Industrial marca

Singer. Valor R$ 350,00. In
formações pelo telefone 332-
6355 ou 9903-3249.

Vende-se - crédito contemplado
de R$ 100.000,00 com entrada
de R$ 50.000,00 + parcelas. In
formações: (47) 9980-1928.

Toldo

Vende-se toldo para
loja, medindo 7,20 x

1,90. Valor R$
500,00 - Semi-novo.
Informações 'pelo
fone 332-9070.

-_._-----

Vendo - Capacete Fox Flite (Li
nha 2004) e óculos Smith semi

novos. Informações peio telefo
ne 332-3073 com Faletti.

Vende-se Impressora matricial
LX 300. Epson usada. informa

ções pelo telefone (47) 332-
5317.

SuperOferta - Comprando esta
super máquina você ganha uma

gravadora de CD. Computador
Duron 1.8 novo, com CD rom

placa, vídeo, com 3D, fax
modem 56K, memória 128ddr,
HD 40.0 gyga, drive 1.44, placa
de rede, mouse PS2, teclado
Abnt2, kit multimídia, gabinete
torre P4, Monitor 15". Com ga
rantia de 1 ano, acesso à internet
e e-mail grátis. Valor à vista R$
1.550,00 ou 4 vezes de R$
413,00, veja condições; Infor
mações 99�9-8134 com Luis.

SUPER OFERTA
COMPRANDO ESTA SUPER MAQUINA

VOCÊ GANHA UMA GRAVADORA DE

CD. Computador Duron 1.8

novo, C/ CD rom, 'placa, vídeo,
Som 3D, Fax modem 56K, me
mória 128ddr, RD 40.0 gyga,
drive 1.44, Placa de rede, mouse
PS2, teclado Abnt2, kit

multimídia, gabinete torre P4,
Monitor 15". Com garantia de 1

Vende-se - Lanchonete comple- ano, acesso a internet e e-mail
ta com bar e restaurante no cen- grátis Valor à vistaRâ 1.590,00
tro de Gaspar. Maiores informa- ou 4 vexas de R$ 413,00 Veja
ções pelo telefone (47) 9991-, , Condições ir .ormações 9909-
0090 falar com Sr. Antônio. ,. 8134 com Luis.

VENDE-SE

Vende-se - 'Ioyota Bandeirante

Jeep 4x4 curto 1976, diesel, cqr
bege, bagageiro, escadinha.
Informações pelo telefone
9131-4048 com Bóca.

AlugoApartamentos - Situados
no centro com 2 ou 3 quartos,
com sacada, sala, copa, cozinha,
lavação, garagem privativa, por
teiro eletrônico, antena coletiva
de TV e gás central. Inf. 9997-
8527.

Calculadora - Compro calcula
dora Financeira usada. Paga
mento à vista. Informações pelo
fone 331-6004 ou 9905-6933
com Andréa.

Renda Extra - Você ganha o

que merece? .lnformações pelo
telefone (47) 335-6193 /
www.rendaextra.info

Vendo - Uma máquina de fazer
Trock. 1nf.397-10 lOcam Jusara.

Vende-se F 1000

FIOOO, ano 90, com duas

carrocerias, uma de lata e uma
de madeira. Em bom estado ..

Motor novo. Caixa revisada.

Preço a combinar. Informa

ções pelos telefones: (47) 332-
2512 ou 9992-3014.

Vende-se Mercedes Bens ano

88, modelo 2014, truque
graneleiro, com 8 pneus novos.

Valor a combinar. Informações
pelo telefone (47) 332-6378
com Carlito.

Vende-se 7 CG Titan 1502004.

Vendo - Gol 1.8, 96/96, azul,
com trava elétrica, direção hi

dráulica, ar-condicionado, aros
15", escapamento esportivo,
carro lindo!!! R$ 5.000,00 + fi

nanciamento. Inf. 332-0890 ,

9979-1549 ou 9112-9227 com

Wilson.

, Vende-se Renault Megane, ano
2001. ValorR$ 21.000,00. Acei
to troca. Inf. pelo fone 9980-
1928.

Vende-se CG Titan 150 - 2004.
Assumir financiamento. Inf.(47)
332-7340 ou 9117-5527.

Vendo - Seat 'Cordoba verme

lho, ano 2000 completo (ar, DR,
trio, rodas 15'). Valor R$ 22 mil.
Inf. 9902-9472.

Emprego

Emprego - Procuro vaga na área
da Educação: creches, escolas,
curso o segundo semestre de

Pedagogia e tenho disponibilida
de para trabalhar o período inte
gral. Informações pelo telefone:
(47) 332-1261 (após 17h).

Costureira - Precisa-se de cos

tureira para máquina overlock,
que resida no bairro Santa
Terezinha. Inf. 332-8455 ..

Instalações -' industriais,
residênciais, comerciars,

monofázicas, trifázicas, paineis
de comandos indústriais, inclu
sive inverssores de freqüência.
Inf. pelo telefone (47) 222-0447.Assumir financiamen-to. Infor

mações pelo telefone: (47) 332-� Manicu;;- ;-anicur�m domi-
7340.

'

Vendo - Moto sundown Web
100 CC ano 2002, perfeito esta

do, cinza, modelo novo. Valor
R$ 3000,00.Moto em exposição
em frente à Farmácia São
Pedro. Informações pelo telefo
ne 332-0622 com Eduardo.

cílio, com horário a combinar,
sábado, domingo e feriados. Inf.

pelo telefone (47) 222-0447.
Vendo também coleção de moe
das importadas.

Precisa-se - Costureira com prá
tica em bolsas plásticas. Inf. pelo
fone 332-2892 com Cristiane.
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Cenas que marcaram a 4a Etapa do Campeonato
Catarinense Cross Country em Botuverá

Jean Isensee acelerando forte, para assumir a ponta

Empolgação na largada da Categoria Ligth

Douglas recebendo troféu de 62, mais
- um para sua crescente coleção!!!

o "quase Gaspár�nse", Giovani Lobo,
#456, não pontuou na etapa

Fantoni #80, colocando a DT200R
para voar!!!

r--;---""r--__

Jean lsensee, apoio da torcida, além da
Rolasul Rolamentos e do Auto Posto

Julinho

----- ----- -- --- ---

Fotos: Beto

Eduardo Fantoni, #80, Líder da Competição na Categoria Nacional

Barbieri (filho), com moto emprestada,
recebe seu troféu, 82 na prova, mas
ainda é terceiro no Oampeonatotl!

Douglas schramm, #63, e a briga para
manter a 62 posição!!!

Francisco Carlos de Lima, #396,
recebendo a Bandeirada, 102 colocado

Largada Categoria Over, Sérgio
da Silva, #99

Renato José da Silva, #52,
62 colocado na Cat. Over

Pódium da Força Livre Nacional, em 52
Sandro P. Branco, 32 André da Silva, 12
Fantoni, 22 Rafael Espindola, 42 MOacir

Dalabona

F.rancisco recebe do Prefeito de
Botuverá, a recompensa depois do

esforço para competir

André Fabiano Alcântara,
responsável pela apuração e

cronometragem (Mr. Bits)
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Weeling
Allison Fraga, Juninho e

Jaissinho fizeram mais uma

ótima apresentação deste espor
te, que encanta pelas manobras
feitas com as motos, no lança
mento da futura ONG,
"M.D.R." O evento abriu espa
ço para esportes radicais que
são praticados no município.
Embora, por aqui, "muita gen
te" não reconheça, temos bons

praticantes desta modalidade

que atrai sempre um numeroso

público.'

Bom senso

No próximo dia 27/06, o Trail
Clube de Gaspar organizará um
passeio de trilheiros, o evento

vai largar do clube Alvorada e

terá apresentação de weeling,
de praticantes de Itajaí, (convi
dados pela organização) .. Será
que não é hora de reconhecer
os talentos locais? Fica a suges
tão, esse tipo de atitude desune
e degrada a imagem da nossa

cidade, e dos nossosmotociclis
tas.

Cross Country
Mais uma vez Gaspar mostrou
sua força nesta importante mo
dalidade esportiva. Confira al

guns dados: dos seis pilotos que
foram a Botuverá, cinco volta
ram com troféu. Das cinco ca

tegorias disputadas, temos: Jean
Isensee-Iíder na Especial,
Fantoni-líder na Nacional, e

Sérgio-Vice-líder na Over, ou
seja, temos chances nítidas de
ter campeões em três das cinco

Categorias desta modalidade.
Sem contar os que figuram en

tre os 5 melhores de cada cate-
. goria. E todas, na verdade, for
mam uma "grande equipe".

Motovelocidade
No próximo domingo, no pátio
da: Fenarreco em Brusque,
acontecerá a 4a• etapa do Cam

peonato Catarinense de

Motovelocidade, uma boa op
ção para ar .oveitar O Domin

go, dia 15.,06. Além de Sérgio
Avancini, que no último final de
semana foi sexto colocado na

etapa de Guaramirim, Jean
Isensee também deve represen
tar a nossa Cidade.

Pilotos na' 2ª etapa do Estadual

No mês de julho, os
pilotos gasparenses
participam de mais
uma etapa do Cam

'peonato Brasileiro

No sábado, dia 12, dez pi
lotos da Associação

Gasparense de Bicicross

(AGBX) participaram da 28 eta

pa do Campeonato Estadual de
Bicicross, em Jaraguá do SuL

Diogo Cecon, Boys 9 anos,

vem monstrando muito talento

nos últimos tempos. Dessa vez,
venceu as três baterias conquis
tando o troféu de campeão:

João Carlos Lung Neto, boys
12 nos, não se classificou para
as finais. Já, José Eduardo

Reinert, Dudu, boys 14 anos,

foi o 1 ° colocado nas

classificatórias, assim como o

novo integrante da Associação,
Rafael Delabona, que compete

'

Os pilotos gasparenses com os troféus

na mesma categoria que Dudu. ram se batendo e caíram. Assim,
Na classificatória, participaram Dudu ficou com o 7° lugar e

em grupos diferentes, ficando Rafael com o 8°. João Paulo Pe

entre os quatro melhores. Na fi-' reira, boys 16 anos, se classifi-

nal, eles correram juntos, acaba- cou e foi o 7° colocado.
'

Começa preparação da 12ª edição
dos Jogos Escolares de Gaspar
Os Jogos Escolares deste ano

vão ser realizados entre os dias
10 e 16 de julho.Anovidade fica
por conta do local onde as par
tidas vão acontecer. Atendendo

a um pedido de professores de

educação física e diretores das

escolas do município, todas as

disputas vão ser- concentradas

nas dependências do Centro

Esportivo Bernardo Werner

(centro esportivo do SESI - Ser

viço'Social da Indústria), em
Blumenau. Participam do even

to, alunos das escolas que te

nham turmas a partir da quinta
série do ensino fundamental,
das três redes de ensino de

Gaspar.
Os Jogos têm por objetivo

integrar alunos, pais, professo
res' e comunidade, criando no

vas vivências na área esportiva,
cultural e social. Eles acontecem
em 8 modalidades, nos naipes
masculino e feminino, nas cá-

LucianoAndriet, 19-24 anos,
no aro 20 foi o 5° colocado, no
aro 24 foi o 3° colocado e na

super 24 foi vice-campeão.
Júnior Luiz Pereira, expert

25+, mesmo não estando muito
bem de saúde foi o terceiro co

locado.

Thiago André Soares, 19-24
anos, está cada vezmelhor, com
petindo com fortes adversários.
Estava em 4° lugar quando foi
trancado e caiu, chegando em 7°
colocado.

Hélio Henrique da Silva, 30-
34 anos, levou o 1 ° lugar.

Camila Cecon não está na

sua melhor fase. Cursando a T'

série e com muitos trabalhos da

escola, está sem muito tempo
para treinar, mas ainda assim foi

vice-campeã.
A próxima prova acontece

nos dias 10 e 11 de julho, na ci
dade paranaense de Toledo, para
a 3a e 4a etapas do Campeonato
Brasileiro.

Mirim da Capa"de Futsal Cidade
de Gaspar Já'têm as campeões

No final de semana, dos dias
5 e 6 de junho, aconteceu a dis

puta de mais uma categoria da

Copa de Futsal Cidade de

Gaspar. Os jogos da categoria
mirim (8 a 12 anos), realizados
no ginásio esportivo do C.LE
Prefeito João dos Santos, conta
ram com a participação de 16

equipes, 12 masculinas e 4 fe
mininas. Foram 24 jogos, 171

gols, umamédia de 6,57 por par
tida. No feminino, a Copa ficou
com a equipe da EEB Frei

tegorias mirim (nascidos a par
tir de 1991), infantil (a partir de

,

1989) e infanto (a partir de

1986).
Confirmou participação o

Colégio Unificado e E.E.B. Frei
Godofredo com 32 equipes cada,
seguidos por Norma Mônica
Sabel com 31 e Frei Policarpo
com 30, Madre Francisca

Lampel com 28, Zenaide S.

Costa com 23, Dolores Krauss
com 22, Ivo D'Aquino com 21,
Honório Miranda com 20,
Marina Vieira Leal com 19,
Arnoldo Zimmermann com 18,
Vitória Anacleto Cardoso com

di
. O regional do Moleque Bom17, Feran no Dagnoru com 16

de Bola vai acontecer entre os
e Luiz Franzói com 12 equipes. dias 29 de junho eprlmeiro de
O congresso técnico ocorre no ' julho na cidade de Rodeio. Esta
próximo dia 23, às 8h30 min na fase' da competição vai contar
sala de reuniões da Fundação com a participação das duas es

Municipal de Esportes. Mais in- colas campeãs da fase munici

formações ligue para a FME pal de Gaspar.
332-2679 ou acesse nosso site No feminino, omunicípio vai

ser representado pela E.E.B. Ivo
www.gaspai.sc.gov.br. D'Aquino. No masculino, é o

Policarpo, seguida por Núcleo
Bela Vista, segunda colocada, e
Colégio Madre Francisca

Lampel, terceiro lugar. No mas

culino, o campeonato ficou com
a E.E.B. Ivo D'Aquino, na par
tida final o Ivo empatou em 2 a

2 com a EEB Frei Policarpo,
mas nos pênaltis a Frei

Policarpo venceu por 4 a 2. A ter

ceira colocação ficou com a

equipeNúcleo Bela VistaA, que
na disputa pelo bronze venceú a

Turma do Beco por 4 a 2.

Gaspar já tem adversários no

regional do Moleque Bom de Bola
Frei Godofredo que disputa a

vaga única para omesorregional
da competição.

No masculino, Gaspar vai
competir' com as cidades de
Blumenau, Doutor Pedrinho,
Indaial, Pomerode, Rodeio e

Timbó.No feminino, o Ivo
D'Aquino enfrenta Blumenau,
Indaial, Pomerode, Rodeio e

Timbó.

A RÁDIO QUE: VOC�
---_j
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sábado, o piloto largou mal, mas partiu
com muita vontade para cima dos seus

concorrentes, chegando a ocupar a sexta

posição. Então, na segunda volta, forçou
a ultrapassagem do quinto colocado e

acabou caindona volta seguinte, ficando
nas últimas posições. Novamente se re

cuperou, ficando em oitavo, quando
abandonou na sétima volta por proble
mas na moto.

Realmente o dia não era de Sérgio,
que perdeu a liderança no Campeonato
e agora é vice-líder, mas ainda teremos
mais três etapas e ele tem tudo para vol
tar a liderar o campeonato. Renato José
da Silva também largou mal e optou por
fazer uma corrida segura sem arriscar
muito, e deu certo. O piloto foi rápido e

constante, apesar de sentir o cansaço,
Renato se saiu bem e foi aproveitando
os erros dos pilotos à sua frente, para re
ceber a bandeirada em sexto lugar e ocu
par a mesma posição no Campeonato.

Francisco Carlos de'Lima, que che

gou à pista na manhã de domingo com

problemas nofreio dianteiro, teve de pe
dir emprestado a um "desconhecido" o

conjunto de freio de umamoto nacional,
e com a ajuda da equipe e a colaboração
de um "torcedor" foi à pista e conquis
tou a décima posição, Francisco nãodis-,

puta todas as etapas, e para ele que tra-

balhou deste o sábado na manutenção da
moto nada melhor que um troféu .pra re
compensar.
A Categoria Força Livre Nacional

teve a participação de mais três

Gasparenses, Eduardo Fantoni, Douglas
Schramm e Jerônimo Barbieri Filho. A
Categoria Nacional tem sido um desta
que tanto pelas disputas quanto pelos pro
blemas que acontecem com as motos que
são "mexidas" e perdem durabilidade.
Nos treinos damanhã, Barbiere teve pro
blemas de superaquecimento e abando
nou a DTIOOR, para andar de Tomado
emprestado pelo piloto Renato José da
Silva.

. Aprova
O piloto Eduardo Fantoni sofreu com

a: quebra do "volante de ignição", sem a

peça de reserva nem ferramenta para efe-

Jean e Fantoni lideram no Cross Country
Fotos: Beta

Eduardo Fantoni, com a moto acertada, não deu chances para ninguém,
e venceu de ponta a ponta

tuar a troca a equipe saiu atrás do que ção no campeonato.
precisava, o proprietário do Milke Mo- Na Força Livre Especial, o único re
tos emprestou as ferramentas, e Barbieri presentante foi Jean Isensee. Jean largou
o volante da sua DT 200. A moto ficou mal, o motor de sua moto apagou e o pi
pronta aproximadamente 45 minutos an- Ioto teve que sair da última colocação,
tes da largada. Estes acontecimentos de- um ingrediente a mais para a excelente
monstram o verdadeiro espírito de equi- prova de recuperação, que começou as

pe e companheirismo entre os pilotos sim que ele se aproximou do pelotão. Na
gasparenses que são adversários só den- "passada" para abrir a segunda volta, Jean
tro da pista.

.

já era quinto colocado, e nesta volta fez
Fantoni largou na terceira posição, grandes ultrapassagens, na terceira volta

mas assumiu a liderança nas primeiras já era segundo colocado, embora estives
curvas, imprimiu um ritmo muito forte e se a quase 20 segundos do líder da pro
abriu uma grande diferença do segundo va, Sérgio Augusto Klaumann. Jean di
colocado. Ele ainda fez a volta mais rá- minuiu a diferença entre eles volta a vol
pida da categoria, 3 minutos 25 segun- ta, KlaumanD. caiu e Jean ficou aindamais
dos, manteve a excelente performance e próximo. Os. dois imprimiram um ritmo
chegou 2,17minutos à frente do segundo incrível, logo começaram a pegar retar
colocado, Rafael Espindola. Douglas datários e Jean fez valer sua experiência,
Schramm largou bem, estava na terceira e assumiu a ponta. Klaumann ainda ten
posição, más não suportou o ritmo, e foi tou, mas não conseguiu acompanhar o
volta a volta sendo pressionado pelos de- forte ritmo de Jean, que com este resul
mais pilotos. Douglas, apesar de ter um tado abriu 20 pontos de vantagem no
bom domínio damoto, ainda precisa ad- campeonato, que ainda terá três etapas.
quirir ritmo de prova, mesmo assim com- Os Gasparenses têm feito bonito nas

pletou aprova na sextaposição. Jerônimo competições que estão disputando, tanto
César Barbieri Filho, competiu com a o nível técnico dos pilotos impressiona
moto. emprestada por Renato da Silva, quanto à presença de torcedores, que de
apesar de estar acostumado com aDTIOO pois de irem aprimeira vez assistir a uma

(dois tempos), Barbieri adaptou-se mui- etapa, não deixa de ir às demais, o que
to bem à Tomado, e conseguiu a oitava contribui ainda mais para o crescimento
posição, e continua na terceira coloca- e reconhecimento da modalidade.

A Cidade de Botuverá
sediou a quarta etapa do

Campeonato Catarinense
de Cross Country

Uma pista completa. Muitas curvas,
saltos, trechos de lama e poeira,

velocidade e trilhas.Aprova de Botuverá
foi um sucesso de público e contou com

quase setenta pilotos, divididos em cin
co categorias.

De Gaspar foram seis pilotos, em ape
nas três categorias, que "arrastaram" um
grande número de gasparenses para a tor

cida, destaque para a "Galera mais ou

menos", Tranca Trilha, Moto Clube

Gaspar e Trail Club, que têm acompa
nhado todos os eventos.

Categorias
A primeira categoria a ir para a pista

foi a Light, infelizmente nenhum
gasparense esteve presente para a dispu
ta, Ricardo e Jorge Isensee não compa
receram e pela ausência ambos "despen
caram" na classificação do Campeona-
to.

.

Na Categoria Over, Sergio da Silva,
Renato José da Silva e Francisco Carlos
de Lima representaram Gaspar. Sérgio
entrou na pista com a difícil missão de
manter a liderança no Campeonato. Sen
tindo dores no ombro desde os treinos de

Bazar Santa Terezinha
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